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proyectos	empresariales	en	marcha	para	reactivar	la	misma	(Calificación favorable y admisión a trámite) 50

–	 8-11/APC-000457,	Solicitud	de	comparecencia	del	Consejero	de	Educación	ante	 la	Comisión	de	Educación,	a	fin	de	
informar	sobre	análisis	de	la	situación	de	la	Formación	Profesional	en	Andalucía	(Calificación favorable y admisión a 
trámite) 50
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–	 8-11/APC-000458,	Solicitud	de	comparecencia	del	Consejero	de	Educación	ante	 la	Comisión	de	Educación,	a	fin	de	
informar	sobre	análisis	del	inicio	del	curso	escolar	2011-2012	en	Andalucía	(Calificación favorable y admisión a trámite) 50

–	 8-11/APC-000459,	 Solicitud	 de	 comparecencia	 del	 Excma.	 Sra.	 Consejera	 de	 Obras	 Públicas	 y	 Vivienda	 ante	 la	
Comisión	de	Obras	Públicas	y	Vivienda,	a	fin	de	informar	sobre	los	acuerdos	Junta	de	Andalucía-Estado	en	relación	a	la	
financiación	de	la	política	de	vivienda	(Calificación favorable y admisión a trámite) 50

–	 8-11/APC-000460,	 Solicitud	 de	 comparecencia	 del	 Excma.	 Sra.	 Consejera	 de	 Obras	 Públicas	 y	 Vivienda	 ante	 la	
Comisión	de	Obras	Públicas	y	Vivienda,	a	fin	de	informar	sobre	el	grado	de	desarrollo	de	la	Ley	del	Derecho	a	la	Vivienda	
(Calificación favorable y admisión a trámite) 50

–	 8-11/APC-000461,	Solicitud	de	comparecencia	del	Excma.	Sra.	Consejera	de	Obras	Públicas	y	Vivienda	ante	la	Comisión	
de	Obras	Públicas	y	Vivienda,	a	fin	de	informar	sobre	el	nivel	de	ejecución	del	Plan	Concertado	Andaluz	de	Vivienda	y	
Suelo	2008-2012	(Calificación favorable y admisión a trámite) 51

–	 8-11/APC-000462,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	Obras	Públicas	y	Vivienda	ante	la	Comisión	de	Obras	
Públicas	y	Vivienda,	a	fin	de	informar	sobre	el	Programa	de	Cooperación	Internacional	de	la	Consejería	de	Obras	Públicas	
y	Vivienda	y	ejecución	presupuestaria	del	mismo	en	los	años	2010	y	2011	(Calificación favorable y admisión a trámite) 51

–	 8-11/APC-000463,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	Obras	Públicas	y	Vivienda	ante	la	Comisión	de	Obras	
Públicas	y	Vivienda,	a	fin	de	informar	sobre	el	estado	actual	del	proceso	de	modificación	de	la	LOUA	(Calificación favo-
rable y admisión a trámite) 51

–	 8-11/APC-000464,	 Solicitud	 de	 comparecencia	 de	 la	Consejera	 de	Obras	Públicas	 y	 Vivienda	 ante	 la	Comisión	 de	
Obras	Públicas	y	Vivienda,	a	fin	de	informar	sobre	el	Decreto	de	Regularización	de	Viviendas	en	Suelo	No	Urbanizable	
(Calificación favorable y admisión a trámite) 51

–	 8-11/APC-000465,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	Obras	Públicas	y	Vivienda	ante	la	Comisión	de	Obras	
Públicas	y	Vivienda,	a	fin	de	informar	sobre	el	Programa	de	Fomento	del	Alquiler	(Calificación favorable y admisión a 
trámite) 51

–	 8-11/APC-000466,	 Solicitud	 de	 comparecencia	 de	 la	Consejera	 de	Obras	Públicas	 y	 Vivienda	 ante	 la	Comisión	 de	
Obras	Públicas	y	Vivienda,	a	fin	de	informar	sobre	las	acciones	del	Cuerpo	de	Inspectores	de	Ordenación	del	Territorio,	
Urbanismo	y	Vivienda	(Calificación favorable y admisión a trámite) 51

–	 8-11/APC-000467,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	Obras	Públicas	y	Vivienda	ante	la	Comisión	de	Obras	
Públicas	y	Vivienda,	a	fin	de	informar	sobre	los	censos	de	viviendas	ilegales	en	Andalucía	(Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 51

–	 8-11/APC-000468,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	Obras	Públicas	y	Vivienda	ante	la	Comisión	de	Obras	
Públicas	y	Vivienda,	a	fin	de	informar	sobre	el	Plan	de	Inspección	Urbanística	vigente	en	Andalucía	(Calificación favora-
ble y admisión a trámite) 52

–	 8-11/APC-000469,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	Obras	Públicas	y	Vivienda	ante	la	Comisión	de	Obras	
Públicas	y	Vivienda,	a	fin	de	informar	sobre	el	parque	de	viviendas	sociales	en	Andalucía	(Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 52

–	 8-11/APC-000470,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	Obras	Públicas	y	Vivienda	ante	la	Comisión	de	Obras	
Públicas	y	Vivienda,	a	fin	de	informar	sobre	actuaciones	en	materia	de	vivienda	de	EPSA	(Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 52

–	 8-11/APC-000471,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	Salud	ante	la	Comisión	de	Salud,	a	fin	de	informar	
sobre	déficit	de	pediatras	y	otras	carencias	en	atenciones	sanitarias,	que	repercuten	en	la	calidad	del	servicio	de	salud	
que	reciben	los	pacientes	en	la	provincia	de	Córdoba	(Calificación favorable y admisión a trámite) 52

–	 8-11/APC-000472,	 Solicitud	 de	 comparecencia	 del	 Director	General	 de	 la	RTVA	 ante	 la	Comisión	 de	Control	 de	 la	
Agencia	Pública	Empresarial	de	la	Radio	y	Televisión	de	Andalucía	y	sus	sociedades	filiales,	a	fin	de	informar	sobre	
análisis	de	la	programación	en	Canal	Sur	TV	y	Canal	Sur	2	(Calificación favorable y admisión a trámite) 52
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–	 8-11/APC-000474,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	Obras	Públicas	y	Vivienda	ante	la	Comisión	de	Obras	
Públicas	y	Vivienda,	a	fin	de	 informar	sobre	 la	situación	de	 la	colaboración	público-privada	en	 la	financiación	de	 las	
infraestructuras	del	transporte	en	nuestra	Comunidad	(Calificación favorable y admisión a trámite) 52

–	 8-11/APC-000475,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	Obras	Públicas	y	Vivienda	ante	la	Comisión	de	Obras	
Públicas	y	Vivienda,	a	fin	de	informar	sobre	la	situación	de	las	obras	de	infraestructuras	en	nuestra	Comunidad,	y	los	
criterios	para	impulsar	y	garantizar	la	ejecución	y	finalización	de	las	mismas	(Calificación favorable y admisión a trámite) 53

–	 8-11/APC-000476,	 Solicitud	 de	 comparecencia	 de	 la	Consejera	 de	Obras	Públicas	 y	 Vivienda	 ante	 la	Comisión	 de	
Obras	Públicas	y	Vivienda,	a	fin	de	informar	sobre	la	situación	del	Plan	Subregional	del	Sur	de	la	provincia	de	Córdoba	
(Calificación favorable y admisión a trámite) 53

–	 8-11/APC-000477,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	Obras	Públicas	y	Vivienda	ante	la	Comisión	de	Obras	
Públicas	y	Vivienda,	a	fin	de	informar	sobre	la	situación	del	Plan	Subregional	del	Área	Metropolitana	de	la	provincia	de	
Córdoba	(Calificación favorable y admisión a trámite) 53

–	 8-11/APC-000478,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	Obras	Públicas	y	Vivienda	ante	la	Comisión	de	Obras	
Públicas	y	Vivienda,	a	fin	de	informar	sobre	la	situación	y	perspectivas	de	los	Proyectos	de	Transporte	Metropolitano	en	
Andalucía	(metros	de	Sevilla,	Málaga	y	Granada)	(Calificación favorable y admisión a trámite) 53

–	 8-11/APC-000479,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	Obras	Públicas	y	Vivienda	ante	la	Comisión	de	Obras	
Públicas	y	Vivienda,	a	fin	de	informar	sobre	la	situación	y	perspectivas	de	los	proyectos	tranviarios,	terminados	y	en	
ejecución,	en	Andalucía	(Calificación favorable y admisión a trámite) 53

–	 8-11/APC-000480,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	Obras	Públicas	y	Vivienda	ante	la	Comisión	de	Obras	
Públicas	y	Vivienda,	a	fin	de	informar	sobre	la	financiación	y	el	grado	de	ejecución	de	las	obras	del	metro	de	Granada	
(Calificación favorable y admisión a trámite) 53

–	 8-11/APC-000481,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	Obras	Públicas	y	Vivienda	ante	la	Comisión	de	Obras	
Públicas	y	Vivienda,	a	fin	de	informar	sobre	la	financiación	y	el	grado	de	ejecución	de	las	obras	del	metro	de	Málaga	
(Calificación favorable y admisión a trámite) 54

–	 8-11/APC-000482,	Solicitud	de	comparecencia	del	Consejero	de	Turismo,	Comercio	 y	Deporte	ante	 la	Comisión	de	
Turismo,	Comercio	y	Deporte,	a	fin	de	informar	de	las	acciones	del	plan	de	marketing	que	se	van	a	desarrollar	durante	
el	último	cuatrimestre	de	2011	(Calificación favorable y admisión a trámite) 54

–	 8-11/APC-000483,	Solicitud	de	comparecencia	del	Consejero	de	Economía,	Innovación	y	Ciencia	ante	la	Comisión	de	
Economía,	Innovación	y	Ciencia,	a	fin	de	informar	sobre	la	política	industrial	del	Gobierno	andaluz	en	la	Bahía	de	Cádiz	
(Calificación favorable y admisión a trámite) 54

–	 8-11/APC-000484,	Solicitud	de	comparecencia	del	Consejero	de	Economía,	Innovación	y	Ciencia	ante	la	Comisión	de	
Economía,	Innovación	y	Ciencia,	a	fin	de	informar	sobre	las	concesiones	mineras	en	Andalucía	(Calificación favorable y 
admisión a trámite) 54

COMPOSICIÓN Y ORGANIZACIÓN DE LA CÁMARA

comisiones, gruPos de trabajo y Ponencias de estudio

–	 8-11/CC-000006,	Solicitud	de	creación	de	una	Comisión	de	Investigación	sobre	presunto	fraude,	irregularidades	e	im-
pagos	en	incentivos	a	Centros	Especiales	de	Empleo	y	a	la	contratación	de	personas	con	discapacidad,	en	la	presente	
Legislatura	(Oposición a la creación) 5555

–	 8-11/DEC-000006,	Dictamen	de	la	Comisión	de	Educación	en	relación	con	el	Informe	del	Grupo	de	Trabajo	relativo	a	la	
formación	del	profesorado	de	Andalucía	(Votos particulares que se mantienen) 55
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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

ProPosición no de ley en Pleno

8-11/PNLP-000042, Proposición no de Ley relati-
va a medidas para favorecer la inclusión de los 
corredores ferroviarios Central y Mediterráneo 
en la red principal de la Red Transeuropea de 
Transportes

Presentada por el G.P. Socialista
Enmienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	 G.P.	 Popular	 de	 Andalucía,	 al	 amparo	 de	 lo	
previsto	en	el	artículo	169	del	Reglamento	de	 la	Cá-
mara,	formula	la	siguiente	enmienda	a	la	Proposición	
no	de	Ley	ante	el	Pleno	8-11/PNLP-000042,	relativa	a	
medidas	para	favorecer	la	inclusión	de	los	corredores	
ferroviarios	Central	y	Mediterráneo	en	la	red	principal	
de	 la	Red	Transeuropea	de	Transportes,	 presentada	
por	el	G.P.	Socialista.

Enmienda de modificación
Punto	3°

Se	propone	la	redacción	de	un	nuevo	punto:
3°.	Instar	al	Gobierno	de	la	Nación	a	hacer	pública	

su	voluntad	de	que	el	corredor	ferroviario	del	Medite-
rráneo	discurra	en	España,	desde	la	frontera	francesa,	
a	través	de	las	Comunidades	Autónomas	de	Cataluña,	
Valencia,	Murcia	y	Andalucía,	hasta	Algeciras-Cádiz,	
asumiendo	el	compromiso	de	garantizar	la	financiación	
y	los	plazos	de	ejecución	de	las	obras	necesarias	para	
su	finalización	en	el	2020,	dando	traslado	por	escrito	
de	 esta	 decisión	 o	 voluntad	 al	 Vicepresidente	 de	 la	
Comisión	Europea,	responsable	también	del	Transporte,	
Mr.	Siim	Kallas.

Parlamento	de	Andalucía,	12	de	septiembre	de	2011.	
La	Portavoz	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

María	Esperanza	Oña	Sevilla.

8-11/PNLP-000043, Proposición no de Ley relati-
va al papel institucional desarrollado por la FAMP

Presentada por el G.P. Socialista
Enmiendas
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	G.P.	Popular	de	Andalucía,	al	amparo	de	lo	pre-
visto	en	el	artículo	169	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
formula	las	siguientes	enmiendas	a	la	Proposición	no	
de	 Ley	 ante	 el	Pleno,	 8-11/PNLP-000043,	 relativa	 al	
papel	institucional	desarrollado	por	la	FAMP,	presentada	
por	el	G.P.	Socialista.

Enmienda núm. 1, de modificación
Punto	n°	1

Se	propone	la	siguiente	redacción	del	punto	n°	1:
“1.	 Instar	 al	Consejo	de	Gobierno	a	que	apremie	

a	la	Federación	Andaluza	de	Municipios	y	Provincias,	
desde	el	absoluto	 respeto	a	su	autonomía,	a	cumplir	
sus	plazos	estatutarios	de	renovación	de	órganos	de	
gobierno,	ya	que	un	centenar	de	organismos	públicos	
con	representación	designada	por	la	FAMP	se	encuen-
tran	a	día	de	hoy	en	situación	irregular,	al	contar	en	sus	
órganos	de	decisión	y	dirección	con	una	distribución	
de	miembros	que	nada	tiene	que	ver	con	la	voluntad	
expresada	claramente	en	las	urnas	por	los	andaluces	
el	pasado	22	de	mayo.”

Enmienda núm. 2, de modificación
Punto	n°	2

Se	propone	la	siguiente	redacción	del	punto	n°	2:
“2.	Instar	al	Consejo	de	Gobierno	a	colaborar	con	

la	FAMP	en	la	delimitación	exacta,	que	no	figura	en	las	
leyes	 locales	 aprobadas	 por	 este	Parlamento	 el	 año	
pasado,	 de	 las	 competencias	 que	 deben	 asumir	 las	
corporaciones	locales,	así	como	del	acompañamiento	
suficiente,	 concreto	 y	 preciso	 de	 la	 financiación	 con	
que	desarrollarlas.”

Enmienda núm. 3, de modificación
Punto	n°	3

Se	propone	la	siguiente	redacción	del	punto	n°3:
“3.	 Instar	al	Consejo	de	Gobierno	de	 la	Junta	de	

Andalucía	a	que	su	vez	inste	al	Gobierno	de	España	
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a	cumplir,	de	una	vez	por	todas	y	sin	más	dilaciones,	
su	 compromiso	 de	 elaborar	 y	 poner	 en	 marcha	 un	
nuevo	 sistema	 de	 financiación	 local,	 que	 sirva	 para	
definir	y	resolver	la	financiación	municipal	de	manera	
definitiva;	 cuestión	 que	 resulta	 de	 vital	 importancia	
para	 la	supervivencia	y	el	mantenimiento	de	 las	cor-
poraciones	locales.”

Parlamento	de	Andalucía,	12	de	septiembre	de	2011.	
La	Portavoz	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

María	Esperanza	Oña	Sevilla.

8-11/PNLP-000045, Proposición no de Ley relati-
va a red pública de centros de Educación Infantil 
de cero-tres años, y mejora de la situación actual 
en Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	 G.P.	 Popular	 de	 Andalucía,	 con	 arreglo	 a	 lo	
previsto	en	el	artículo	168	y	siguientes	del	Reglamento	
de	la	Cámara,	presenta	la	siguiente	Proposición	no	de	
Ley	ante	el	Pleno,	relativa	a	red	pública	de	centros	de	
Educación	 Infantil	 de	 cero-tres	 años,	 y	mejora	 de	 la	
situación	actual	en	Andalucía.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	los	últimos	años,	 la	demanda	generalizada	de	
plazas	de	guardería	en	Andalucía	ha	sido	una	reivin-
dicación	constante.	Las	familias	andaluzas	demandan	
mayor	oferta,	más	equilibrio	y	más	cercanía	con	sus	
domicilios	o	centros	de	trabajo	que	 les	permita	com-
patibilizar	la	vida	familiar	y	laboral.

La	Junta	de	Andalucía	ha	venido	prometiendo	en	
los	últimos	años	un	aumento	sustancial	de	la	oferta	de	
plazas	de	Educación	Infantil	de	0-3	años,	que	se	está	
atendiendo	a	duras	penas,	con	la	colaboración	de	los	
centros	 privados-concertados,	 sin	 que	 la	Consejería	
de	Educación	haya	aumentado	sustancialmente	la	red	
pública	de	centros.

En	 los	 últimos	 4	 cursos,	 la	 Junta	 de	 Andalucía	
solamente	ha	aumentado	su	red	en	una	 treintena	de	
centros,	por	este	motivo	el	porcentaje	de	centros	de	
Educación	Infantil,	de	cero	a	tres	años	pertenecientes	
a	la	Junta	de	Andalucía,	no	supera	el	15%	del	total.	El	
resto	son	gestionados	a	través	de	convenios	suscritos	
con	diversas	entidades	colaboradoras	tanto	de	titularidad	
pública	(ayuntamientos)	como	privada.

A	este	hecho	se	le	une	otro	también	muy	preocu-
pante,	es	el	desequilibrio	que	muestra	en	la	actualidad	
el	mapa	de	centros.	A	día	de	hoy,	la	Junta	de	Andalucía	
no	tiene	capacidad	para	ofertar	plazas	suficientes	en	
ninguno	de	los	769	municipios	de	Andalucía,	incluidas	
las	capitales	de	provincia;	y	solamente	un	25%	de	los	
municipios	andaluces	tienen	la	suerte	de	ofertar	plazas	
en	más	de	una	guardería	pública	o	concertada.

Además	de	estas	circunstancias,	El	Decreto	149/09,	
de	12	de	mayo,	establece	una	nueva	regulación	para	
los	centros	educativos	que	imparten	el	primer	ciclo	de	
Educación	Infantil	de	cero	a	tres	años.

Su	aplicación	ha	generado	una	preocupante	proble-
mática	en	el	funcionamiento	de	los	centros	privados-
concertados	 que	 suscribieron	 convenio	 con	 la	 Junta	
de	Andalucía.

De	 la	 problemática	 existente	 destacan	 varios	 as-
pectos:

a)	La	financiación	de	los	puestos	escolares	conve-
niados	es	claramente	insuficiente.

b)	La	obligatoriedad	de	poner	a	disposición	de	 la	
Administración	educativa	todas	las	plazas	disponibles	
en	los	centros,	sin	que	este	hecho	suponga	asegurarse	
la	financiación	total	de	las	mencionadas	plazas.

c)	 La	exigencia	de	que	 los	 centros	permanezcan	
abiertos	 durante	 los	 periodos	 vacacionales	 de	 Se-
mana	Santa	y	Navidad,	sin	la	consiguiente	cobertura	
económica.

Este	 hecho	ha	provocado	desconcierto,	malestar	
y	 desánimo	 en	 los	 responsables	 de	 estos	 centros,	
entre	otras	cosas	por	la	negativa	de	la	Consejería	de	
Educación	de	abordar	el	problema	y	buscar	soluciones.

De	esta	situación	se	desprende	que,	a	la	Consejería	
de	Educación,	solamente	le	importa	alcanzar	como	sea	
el	número	de	plazas	de	Educación	Infantil	prometidas	
en	su	día,	sin	reparar	en	los	daños	colaterales	que	este	
hecho	provoca	en	economías	modestas.	Hay	que	tener	
en	cuenta	que	 la	mayoría	son	pequeñas	empresas	y	
cooperativas	con	recursos	bastante	limitados.

Hasta	 la	 fecha,	 los	 desfases	 que	 se	 están	 pro-
duciendo	se	solventan	a	costa	de	 los	salarios	de	 los	
cooperativistas	y	profesorado,	ya	que	los	278,8	euros	
por	plaza	–incluido	comedor	y	aula	matinal–	escasa-
mente	dan	para	cubrir	gastos.

Esta	situación	se	ha	agravado,	en	los	últimos	meses,	
por	los	retrasos	injustificados	en	el	pago	a	los	centros	
concertados	por	parte	de	la	Junta	de	Andalucía.

Por	todo	lo	anteriormente	expuesto,	el	Grupo	Par-
lamentario	Popular	de	Andalucía	presenta	la	siguiente
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PROPOSICIÓN	NO	DE	LEY

El	 Parlamento	 de	 Andalucía	 insta	 al	 Consejo	 de	
Gobierno	a:

1.	Crear	una	red	pública	de	centros	de	Educación	
Infantil	equilibrada	y	accesible	para	todas	las	familias	
andaluzas,	al	margen	del	lugar	en	donde	vivan.

2.	Revisar	el	Decreto	149/09,	de	12	de	mayo,	con	
objeto	de	evitar	el	quebranto	económico	de	los	centros	
privados-concertados	y	los	de	iniciativa	social.

3.	Establecer	un	calendario	de	pagos	que	evite	los	
retrasos	 y	 el	 consiguiente	 perjuicio	 para	 los	 centros	
concertados	y	sus	trabajadores.

Parlamento	de	Andalucía,	12	de	septiembre	de	2011.	
La	Portavoz	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

María	Esperanza	Oña	Sevilla.

ProPosición no de ley en comisión

8-11/PNLC-000154, Proposición no de Ley re-
lativa a rechazo al anuncio de cierre de Cádiz 
Electrónica de Visteon en El Puerto de Santa 
María (Cádiz)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	 G.P.	 Popular	 de	 Andalucía,	 con	 arreglo	 a	 lo	
previsto	en	el	artículo	168	y	siguientes	del	Reglamento	
de	 la	 Cámara,	 presenta	 la	 siguiente	 Proposición	 no	
de	Ley	en	Comisión,	relativa	a	rechazo	al	anuncio	de	
cierre	de	Cádiz	Electrónica	de	Visteon	en	El	Puerto	de	
Santa	María	(Cádiz).

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

La	 multinacional	 estadounidense	 Visteon	 Corpo-
ration	ha	confirmado	en	el	día	de	hoy	su	intención	de	
cerrar	su	filial	“Cádiz	Electrónica”	de	El	Puerto	de	Santa	
María	(Cádiz),	y	anunciada	a	sus	396	trabajadores	en	
junio	pasado,	al	presentar	en	el	día	de	hoy	expediente	
de	 regulación	 de	 empleo	 extintivo	 de	 la	 totalidad	 de	
los	contratos	de	la	plantilla.

La	planta	 de	Visteon	de	El	Puerto	 de	Santa	Ma-
ría,	en	funcionamiento	desde	1988,	especializada	en	
la	 elaboración	 de	 productos	 de	 alta	 tecnología	 para	
vehículos	de	alta	gama	para	importantes	fabricantes,	
ha	 desempeñado	 su	 actividad	 con	 normalidad	 estos	
años,	salvo	un	Erte	rotativo	de	trabajadores	en	2009,	
y	teniendo	una	previsión	de	beneficios	hasta	2014.

Debe	entenderse	la	pretensión	de	cierre	patronal	a	
un	interés	de	deslocalización	empresarial,	en	beneficio	
de	su	residencia	en	terceros	países	con	mano	de	obra	
más	barata.

Tal	pretensión,	inaceptable	desde	su	cualificación,	
tecnología	y	calidad	de	sus	productos,	lo	es	igualmente	
por	el	importante	nivel	de	ayudas	y	subvenciones	pú-
blicas	recibidas	(Administración	autonómica	1,62	y	del	
Estado	9,25	millones	de	euros),	debe	ser	rechazada	por	
el	conjunto	de	las	administraciones,	tal	como	ha	hecho	
el	Excmo.	Ayuntamiento	de	El	Puerto	de	Santa	María.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	somete	a	la	
aprobación	de	la	Comisión	la	siguiente

PROPOSICIÓN	NO	DE	LEY

El	Parlamento	de	Andalucía	acuerda:
1.	Rechazar	el	cierre	patronal	de	la	factoría	Cádiz	

Electrónica	 de	 Visteon	 Corporation	 en	 El	 Puerto	 de	
Santa	María.

2.	 Apoyar	 las	 justas	 reivindicaciones	 de	 los	 tra-
bajadores	 de	 Cádiz	 Electrónica	 para	 evitar	 el	 cierre	
patronal	 y	 garantizar	 la	 actividad	 de	 la	 planta	 de	 El	
Puerto	de	Santa	María.

3.	Instar	a	la	Junta	de	Andalucía	a	que,	en	el	ámbito	
de	sus	competencias,	se	realicen	todas	 las	acciones	
que	sean	oportunas	en	contra	del	cierre	de	la	planta	y	
la	defensa	del	mantenimiento	de	los	puestos	de	trabajo.

4.	Que	 a	 su	 vez,	 la	 Junta	 de	 Andalucía	 inste	 al	
Gobierno	de	la	Nación	a	ejercer	toda	su	influencia	para	
evitar	el	cierre	de	 la	planta	de	Visteon	en	El	Puerto	
de	Santa	María,	y	defender	en	 todos	 los	ámbitos	el	
mantenimiento	del	tejido	industrial	de	la	Bahía	de	Cádiz.

5.	Instar	a	las	administraciones	públicas,	que	han	
otorgado	subvenciones	y	ayudas	económicas,	a	revisar	
el	cumplimiento	de	las	condiciones	en	su	día	impuestas	
al	recibir	ayudas	públicas,	exigiendo	su	cumplimiento	
en	el	supuesto	de	incumplimiento.

Parlamento	de	Andalucía,	5	de	septiembre	de	2011.	
La	Portavoz	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

María	Esperanza	Oña	Sevilla.
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8-11/PNLC-000155, Proposición no de Ley relati-
va a solución definitiva y consensuada a las bal-
sas de fosfoyesos situadas en las Marismas de 
Mendaña de Huelva capital

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes-Convocatoria	por	
Andalucía,	con	arreglo	a	lo	previsto	en	el	artículo	168	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	presenta	la	
siguiente	Proposición	no	de	Ley	en	Comisión,	relativa	
a	 solución	 definitiva	 y	 consensuada	 a	 las	 balsas	 de	
fosfoyesos	situadas	en	las	Marismas	de	Mendaña	de	
Huelva	capital.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

Después	de	más	de	cuatro	décadas	de	vertidos	
de	residuos	contaminantes,	en	concreto	y	principal-
mente	de	fosfoyesos,	en	las	Marismas	de	Mendaña	de	
Huelva,	a	los	que	ha	puesto	fin	la	Dirección	General	
de	Costas	y	 la	sentencia	definitiva	de	 la	Audiencia	
Nacional,	paradójicamente	no	parece	que	esta	de-
cisión,	 altamente	 positiva	 para	 el	 medioambiente	
y	 la	 salud	de	 los	onubenses,	haya	acabado	con	 la	
polémica	que	ha	rodeado	a	estos	vertidos	desde	su	
implantación.

En	la	sociedad	onubense	se	abre	ahora	un	nuevo	
debate,	que	comienza	a	separar,	en	caminos	divergen-
tes,	a	 instituciones	como	el	Ayuntamiento	de	Huelva	
y	 la	 propia	 Junta	 de	 Andalucía,	 a	 partidos	 políticos,	
movimientos	ciudadanos	y	grupos	ecologistas.

Izquierda	Unida	piensa	que	no	 tiene	sentido	que,	
a	estas	alturas	de	 la	historia,	 la	 solución	definitiva	a	
este	 verdadero	 “Problema	 de	 Estado”	 para	 Huelva	
se	tome	desde	la	imposición	de	ninguna	institución	o	
grupo	político	o	social,	sino	mas	bien	desde	el	diálogo,	
la	 transparencia	 y	 el	 consenso,	 como	por	 otra	 parte	
recomendaba	la	Resolución	del	Comité	de	Peticiones	
del	Parlamento	Europeo,	aprobada	por	unanimidad	de	
todos	sus	miembros.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	somete	a	la	
aprobación	de	la	Comisión	la	siguiente

PROPOSICIÓN	NO	DE	LEY

El	 Parlamento	 de	 Andalucía	 acuerda	 instar	 al	
Consejo	de	Gobierno,	en	concreto	a	la	Consejería	de	
Medio	Ambiente,	a:

1.	 La	 creación	 de	 una	 comisión	 de	 trabajo	 para	
la	 restauración	 y	 regeneración	 de	 las	 Marismas	 de	
Mendaña,	 en	 la	 que	 participen	 el	 Ayuntamiento	 de	
Huelva,	 las	 organizaciones	 políticas,	 sociales	 y	 me-
dioambientales	implicadas.

2.	Asumir	el	compromiso	de	hacer	suyas	las	conclu-
siones	a	que	llegue	la	Comisión	de	Trabajo,	adoptando	
para	ello	 las	medidas	que	garanticen	y	den	respaldo	
a	las	mismas.

Parlamento	de	Andalucía,	6	de	septiembre	de	2011.	
El	Portavoz	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes-	

Convocatoria	por	Andalucía,	
Diego	Valderas	Sosa.

8-11/PNLC-000156, Proposición no de Ley relati-
va a apoyo al cooperativismo vitivinícola andaluz 
del Condado de Huelva, Montilla y Jerez, afecta-
do por impago de clientes inmersos en proceso 
de fraude fiscal a la Hacienda Pública

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Innovación y 
Ciencia
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	G.P.	 Izquierda	Unida	Los	Verdes-Convocatoria	
por	Andalucía,	con	arreglo	a	lo	previsto	en	el	artículo	168	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	presenta	la	
siguiente	Proposición	no	de	Ley	en	Comisión,	relativa	
a	apoyo	al	cooperativismo	vitivinícola	andaluz	del	Con-
dado	de	Huelva,	Montilla	y	Jerez,	afectado	por	impago	
de	clientes	inmersos	en	proceso	de	fraude	fiscal	a	la	
Hacienda	Pública.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

El	 proceso	 de	 deterioro	 de	 este	 sector,	 otrora	
vanguardia	 y	 símbolo	 de	 la	 escasa	 industria	 de	 la	
región,	 está	 alcanzando	 un	 nivel	 que	 debería	 llenar	
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de	preocupación	a	todos	cuantos	tienen	algún	tipo	de	
responsabilidad	pública	en	Andalucía.	De	lo	contrario,	
no	será	aventurado	imaginar	que,	de	no	hacerse	nada	
que	lo	impida,	en	poco	más	de	una	década,	buena	parte	
del	viñedo	andaluz	y	de	los	vinos	que	lo	representan	
pasarán	a	formar	parte	del	recuerdo.

El	 sector	 vitivinícola	 viene	 alarmando	 sobre	 su	
proceso	de	crisis	actual	que	puede	llevarlo	a	su	des-
aparición	 en	 muchas	 zonas,	 y	 en	 los	 últimos	 años	
ha	 reivindicado	 una	 serie	 de	 medidas	 urgentes	 que	
no	 acaban	 de	 llegar:	 el	 establecimiento	 de	medidas	
agroambientales	en	el	Condado	por	la	repercusión	de	
la	desaparición	del	viñedo	en	el	mantenimiento	de	este	
espacio	natural;	campañas	para	aumentar	el	consumo	
del	 vino	 andaluz;	 programas	 de	 reestructuración	 del	
viñedo;	mecanismos	para	mantener	 los	derechos	de	
plantación	para	que	no	emigren	a	otras	comunidades;	
investigación	más	desarrollo;	apoyos	a	 la	comerciali-
zación;	fomento	del	enoturismo,	etc.

Para	 complicar	 aún	más	 las	 cosas	 y	 acelerar	 el	
proceso	descrito,	el	cooperativismo	vitivinícola	andaluz	
ha	sufrido	en	los	dos	últimos	años	un	fuerte	revés	eco-
nómico,	provocado	por	el	 impago	de	deudas	de	una	
serie	de	clientes	incursos	actualmente	en	un	proceso	
de	fraude	fiscal	contra	la	Hacienda	Pública.

El	impago,	valorado	en	más	de	2	millones	de	euros,	
ha	afectado	a	11	cooperativas	de	3	denominaciones	
de	origen	andaluzas	 (Condado	de	Huelva,	Montilla	y	
Jerez),	y	ha	sido	un	auténtico	mazazo	a	las	arcas	de	
dichas	cooperativas	y,	en	consecuencia,	a	sus	socios	
cooperativistas	(más	de	5.000	familias	afectadas).

Al	margen	de	las	acciones	legales	que	las	coope-
rativas,	de	forma	conjunta,	han	emprendido,	es	obvio	
que	la	falta	inmediata	de	esos	ingresos	va	a	suponer	
un	 lastre	 para	el	mantenimiento	 del	 viñedo,	 de	unos	
cooperativistas	que,	por	otro	lado,	ya	venían	padeciendo	
los	rigores	financieros	y	bancarios	de	la	crisis	econó-
mica	que,	desde	2008,	está	instalada	en	nuestro	país.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	somete	a	la	
aprobación	de	la	Comisión	la	siguiente

PROPOSICIÓN	NO	DE	LEY

El	Parlamento	de	Andalucía	acuerda	instar	al	Con-
sejo	de	Gobierno	de	la	Junta	de	Andalucía	a	establecer	
una	ayuda	expresa,	en	forma	de	crédito	a	largo	plazo	
e	 interés	 próximo	 a	 cero,	 para	 que	 las	 cooperativas	
afectadas	en	Andalucía	por	el	impago	señalado	puedan	
adelantar	el	pago	a	sus	socios	y	paliar,	en	parte,	 los	
efectos	de	dicho	impago.

Parlamento	de	Andalucía,	7	de	septiembre	de	2011.	
El	Portavoz	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes-	

Convocatoria	por	Andalucía,	
Diego	Valderas	Sosa.

8-11/PNLC-000157, Proposición no de Ley relati-
va a concurso público para la contratación del 
servicio de vigilancia y seguridad con destino 
a diversos centros sanitarios de la provincia de 
Málaga, por procedimiento abierto, expediente 
MA10028, en concreto, complejo hospitalario 
Carlos Haya

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes-Convocatoria	por	
Andalucía,	con	arreglo	a	lo	previsto	en	el	artículo	168	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	presenta	la	
siguiente	Proposición	no	de	Ley	en	Comisión,	relativa	
a	concurso	público	para	la	contratación	del	servicio	de	
vigilancia	y	seguridad	con	destino	a	diversos	centros	
sanitarios	de	la	provincia	de	Málaga,	por	procedimiento	
abierto,	expediente	MA10028,	en	concreto,	 complejo	
hospitalario	Carlos	Haya.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

No	 podemos	 ser	 ajenos	 a	 la	 problemática	 de	
seguridad	y,	en	su	caso,	al	 incremento	desmesurado	
de	 los	 hechos	 de	 carácter	 delictivo	 en	 el	 complejo	
hospitalario	Carlos	Haya	por	una	mala	gestión	de	los	
recursos	 técnicos	 y	 humanos.	 La	 administración	 no	
debe	dar	de	lado	a	las	nuevas	tecnologías,	velando	por	
la	seguridad	de	las	personas	y	las	instalaciones	de	los	
centros	sanitarios,	máxime	cuando	hay	una	inversión	
en	medios	técnicos	propiedad	del	hospital,	que	están	
infrautilizados	por	una	empresa	privada	cuyo	objetivo	
se	traduce	en	beneficios	a	corto	plazo	mientras	dure	
el	contrato,	sin	control	de	su	actividad	por	parte	de	la	
administración.	 En	 el	 caso	 del	 complejo	 hospitalario	
Carlos	Haya	Eulen	Seguridad	ha	cancelado	el	 visio-
nado	 en	 tiempo	 real	 en	 tres	 hospitales,	 H.	 Materno	
Infantil,	 H.	 Civil	 y	 H.	 Ciudad	 Jardín	 (actualmente	 en	
obras),	 dejando	 fuera	 de	 servicio	 unas	 40	 cámaras,	
supuestamente	 grabando	 de	 forma	 local,	 permitido	
por	 la	 dirección	 de	 servicios	 generales	 del	 hospital.	
La	justificación	es	simple,	para	mantener	el	visionado	
en	tiempo	real	Eulen	debería	contratar	tres	líneas	de	
ADSL,	algo	que	no	debería	ser	problema	por	razones	
obvias,	 los	sistemas	están	 instalados	y	operativos,	y	
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Eulen	con	respecto	a	la	licitadora	menos	cara	tiene	un	
margen	económico	de	244.827,56	€	+	IVA,	además	la	
empresa	anterior	con	un	presupuesto	inferior	daba	este	
servicio	sin	problemas,	por	tanto,	no	hay	otra	justificación	
que	la	económica,	a	menos	inversión	más	beneficios.

El	visionado	de	las	cámaras	en	tiempo	real	es	una	
pieza	clave	para	prevenir	el	delito,	auxiliar	in situ	a	las	
personas	(trabajadores	o	usuarios)	víctimas	de	robos	
con	 fuerza	 o	 agresiones	 en	 zonas	 poco	 transitadas,	
detectando	 en	 tiempo	 real	 situaciones	 de	 desorden,	
vandalismo,	intrusismo,	etcétera,	evitando	la	comisión	
de	hechos	de	esta	naturaleza,	advirtiendo	de	intrusos	
en	zonas	sensibles:	Almacén	de	farmacia,	quirófanos,	
unidad	del	dolor,	áreas	restringidas,	etcétera,	así	como,	
dar	cobertura	en	 tiempo	real	a	 la	vigilancia	dinámica	
(patrullas,	puestos,	etcétera)	de	todo	el	complejo	hospi-
talario,	con	el	propósito	de	neutralizar	cualquier	acción	
dolosa,	enviando	refuerzos	e	informando	inmediatamen-
te	a	 los	Cuerpos	y	Fuerzas	de	Seguridad	en	cumpli-
miento	del	artículo	1.4	de	 la	Ley	23/92	de	Seguridad	
Privada,	que	establece	 “Las	empresas	 y	el	 personal	
de	 seguridad	privada	 tendrán	obligación	especial	 de	
auxiliar	a	las	Fuerzas	y	Cuerpos	de	Seguridad	–en	el	
ejercicio	 de	 sus	 funciones”:	 De	 poco	 sirve	 tener	 las	
cámaras	grabando	si	no	se	cumple	la	función	básica,	
entre	otras	cosas,	al	no	detectarse	sabotajes	 in situ,	
las	mismas	podrían	estar	fuera	de	servicio	durante	un	
tiempo	indeterminado.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	somete	a	la	
aprobación	de	la	Comisión	la	siguiente

PROPOSICIÓN	NO	DE	LEY

El	 Parlamento	 de	 Andalucía	 insta	 al	 Consejo	 de	
Gobierno	a:

1°.	Reanudar	 la	conexión	de	 la	videovigilancia	en	
tiempo	real	en	todo	el	complejo	hospitalario	Carlos	Haya	
(H.	Civil,	H.	Materno,	H.	General	Carlos	Haya,	CARE	
y	H.	Ciudad	Jardín,	etcétera)	coordinada	y	gestionada	
por	 el	 centro	 de	 control	 de	 videovigilancia	 y	 central	
receptora	de	alarmas	propiedad	del	hospital.

2°.	Adecuar	el	centro	de	control	de	videovigilancia	y	
central	receptora	de	alarmas	del	complejo	hospitalario	
Carlos	Haya	a	la	normativa	de	seguridad	privada,	con	
implantación	de	nuevas	tecnologías	para	potenciar	la	
videovigilancia	en	tiempo	real.

3°.	Sustituir	todas	las	cámaras	y	sistemas	por	otras/
os	de	última	generación.

4°.	 Reorganizar	 la	 operativa	 restando	 rigidez	 al	
servicio	de	vigilancia	compensando	la	vigilancia	estática	
con	la	dinámica.

5°.	 Aumentar	 al	menos	 en	 tres	 efectivos	más	 de	
seguridad	por	cada	hospital.

6°.	Tomar	como	referencia	este	modelo	para	incluirlo	
en	el	 resto	de	centros	sanitarios,	en	 la	medida	de	 lo	
posible,	dentro	del	marco	de	la	legislación	vigente.

7°.	Establecer	un	protocolo	específico	para	minimi-
zar	 las	agresiones,	 intensificando	 la	vigilancia	en	 los	
puntos	más	conflictivos.

Parlamento	de	Andalucía,	7	de	septiembre	de	2011.	
El	Portavoz	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes-	

Convocatoria	por	Andalucía,	
Diego	Valderas	Sosa.

8-11/PNLC-000158, Proposición no de Ley relati-
va a proceso de recolocación de los trabajadores 
de la empresa Torras Papel de Algeciras (Cádiz)

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	G.P.	 Izquierda	Unida	Los	Verdes-Convocatoria	
por	Andalucía,	con	arreglo	a	lo	previsto	en	el	artículo	168	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	presenta	la	
siguiente	Proposición	 no	 de	 Ley	 ante	 la	Comisión	 de	
Empleo,	relativa	a	proceso	de	recolocación	de	los	traba-
jadores	de	la	empresa	Torras	Papel	de	Algeciras	(Cádiz).

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

El	 cierre	de	 la	 factoría	de	 la	empresa	Torras	Pa-
pel	 en	 Algeciras	 (Cádiz),	 producido	 mediante	 ERE	
en	 febrero	de	2009,	condujo	a	 la	pérdida	de	empleo	
de	 150	 puestos	 de	 trabajo	 directos	 en	 una	 comarca	
duramente	 castigada	 por	 el	 desempleo	 como	 es	 el	
Campo	de	Gibraltar.

Las	negociaciones	producidas	en	torno	al	mencio-
nado	ERE	condujo	a	la	adopción	de	compromisos	por	
parte	de	distintas	Consejerías	de	la	Junta	de	Andalucía,	
con	el	objeto	de	propiciar	la	recolocación	del	cerca	de	
centenar	de	trabajadores	que	se	quedaron	al	margen	
del	proceso	de	prejubilaciones	que	acompañó	la	men-
cionada	regulación	de	empleo.

Entre	los	mencionados	compromisos	se	encuentra	
el	 adquirido	 por	 la	 Consejería	 de	 Empleo,	 relativo	 a	
formación	de	los	trabajadores	y	a	dotarlos	de	una	renta	
de	subsistencia	o	beca,	durante	el	proceso	formativo	y	
hasta	tanto	se	produjera	su	recolocación,	consistente	
en	1,5	veces	el	salario	mínimo	interprofesional.

Este	 compromiso	 ha	 sido	 reiterado	 en	 distintas	
ocasiones	y	foros	por	diferentes	responsables	de	esa	
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Consejería;	si	bien	hasta	la	fecha	no	se	ha	puesto	en	
marcha,	ni	se	han	dado	respuestas	satisfactorias	a	los	
trabajadores	sobre	su	cumplimiento.

El	tiempo	transcurrido,	desde	el	cese	de	la	actividad,	
ha	provocado	el	agotamiento	de	las	prestaciones	por	
desempleo	de	este	colectivo	laboral,	provocando	una	
situación	económica	que	los	afectados	han	calificado	
como	 insoportable.	En	este	momento	se	 les	adeuda	
la	renta	de	subsistencia	o	beca	de	formación	desde	el	
pasado	mes	de	febrero.

En	otro	orden	de	cosas,	y	según	informaciones	a	las	
que	hemos	tenido	acceso,	existe	un	proyecto	empresarial	
promovido	por	el	Grupo	Empresarial	Alonso,	dedicado	
a	 actividades	 logísticas,	 cuyo	 desarrollo	 –pendiente,	
al	 parecer,	 de	 algunos	 aspectos	 financieros–	 podría	
suponer	la	creación	de	más	de	un	centenar	de	puestos	
de	trabajo,	lo	que	permitiría	la	recolocación	del	conjunto	
de	trabajadores	de	Torras	Papel.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	somete	a	la	
aprobación	de	la	Comisión	la	siguiente

PROPOSICIÓN	NO	DE	LEY

El	Parlamento	de	Andalucía
1.	 Insta	 al	 Consejo	 de	 Gobierno	 a	 cumplir	 ínte-

gramente	 sus	 compromisos	 con	 los	 trabajadores	 de	
Torras	 Papel,	 en	 particular	 en	 lo	 referente	 al	 abono	
de	 las	 rentas	 de	 subsistencia	 o	 becas	 de	 formación	
que	se	les	adeudan.

2.	Insta	al	Consejo	de	Gobierno	a	colaborar,	en	el	
ámbito	de	sus	competencias,	con	el	Grupo	Alonso	y	
las	instituciones	bancarias	que	podrían	dar	el	respaldo	
financiero	 al	 proyecto	 empresarial	 para	 conseguir	 el	
inmediato	arranque	de	dicho	proyecto	y	la	correspon-
diente	creación	de	puestos	de	trabajo.

Parlamento	de	Andalucía,	7	de	septiembre	de	2011.	
El	Portavoz	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes-	

Convocatoria	por	Andalucía,	
Diego	Valderas	Sosa.

8-11/PNLC-000159, Proposición no de Ley relati-
va al anuncio de cierre de la planta de la empresa 
Visteon en El Puerto de Santa María (Cádiz)

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes-Convocatoria	por	
Andalucía,	con	arreglo	a	lo	previsto	en	el	artículo	168	
y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	Cámara,	presenta	
la	siguiente	Proposición	no	de	Ley	ante	la	Comisión	de	
Empleo,	relativa	al	anuncio	de	cierre	de	la	planta	de	la	
empresa	Visteon	en	El	Puerto	de	Santa	María	(Cádiz).

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

El	 pasado	mes	de	 junio,	 la	multinacional	 estado-
unidense	Visteón	anunció	el	 cierre	de	su	 factoría	en	
El	 Puerto	 de	 Santa	 María	 (Cádiz).	 De	 consumarse,	
ello	supondría	el	despido	de	396	trabajadores/as	y	la	
consiguiente	pérdida	de	puestos	de	trabajo.

La	 empresa	 justifica	 esta	 decisión	 en	 motivos	
económicos	 que,	 hasta	 la	 fecha,	 no	 ha	 justificado.	
Se	da	 la	circunstancia	de	que,	salvo	con	ocasión	de	
un	ERTE	acometido	en	2009,	 la	empresa	ha	venido	
presentando	 sistemáticamente	 beneficios	 y,	 según	
informaciones	solventes,	podría	tener	carga	de	trabajo	
al	menos,	hasta	2014.

La	planta	de	Visteón	de	El	Puerto	de	Santa	María	se	
caracteriza	por	el	alto	desarrollo	tecnológico	y	calidad	
de	sus	productos	y	por	la	elevada	formación	de	su	per-
sonal.	Todo	apunta	a	que	estamos	ante	un	proceso	más	
de	deslocalización	injustificada,	probablemente	hacia	
países	de	Extremo	Oriente,	en	los	que	se	fabricarían	
productos	aprovechándose	del	desarrollo	y	puesta	a	
punto	de	los	mismos	en	El	Puerto	de	Santa	María.

Si	Visteon	consigue	su	propósito	de	deslocalización	
–que	 vendría	 a	 sumarse	 a	 otros	 procesos	 similares	
ocurridos	 recientemente	 en	 la	 Bahía	 de	 Cádiz	 y	 en	
Andalucía	en	general–	tendríamos	otro	peligroso	prece-
dente	que	contribuiría	a	generar	la	peligrosa	percepción	
de	que	 la	Bahía	de	Cádiz	y	Andalucía	son	 territorios	
con	excesiva	facilidad	para	la	deslocalización	industrial	
injustificada	y,	por	ende,	para	conculcar	los	derechos	
de	los	trabadores.	Todo	ello	después	de	haber	recibido	
a	 lo	 largo	 de	 su	 existencia	 cuantiosas	 subvenciones	
de	la	Administración,	aproximadamente	1,62	millones	
de	 euros	 del	Gobierno	 central	 y	 9,25	millones	 de	 la	
Junta	de	Andalucía.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	somete	a	la	
aprobación	de	la	Comisión	la	siguiente

PROPOSICIÓN	NO	DE	LEY

El	Parlamento	de	Andalucía:
1.	Manifiesta	su	máximo	apoyo	y	solidaridad	con	

los	trabadores	y	trabajadoras	de	la	planta	de	Visteon	
de	El	Puerto	de	Santa	María	(Cádiz).

2.	Traslada	a	la	dirección	de	la	compañía	Visteon	
su	petición	de	reconsiderar	el	anunciado	cierre	de	su	
factoría	en	El	Puerto	de	Santa	María	(Cádiz).
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3.	Solicita	al	Consejo	de	Gobierno	realice	los	mayo-
res	esfuerzos	en	el	ámbito	de	sus	competencias	para	
impedir	el	cierre	de	la	planta	de	Visteón	en	El	Puerto	
de	Santa	María	 (Cádiz)	y	 la	pérdida	correspondiente	
de	los	puestos	de	trabajo.

4.	 Insta	al	Consejo	de	Gobierno	a	que,	a	su	vez,	
inste	al	Gobierno	central	a	mantener	con	la	dirección	
de	la	multinacional	Visteon	los	contactos	y	gestiones	
pertinentes	 para	 intentar	 impedir	 el	 cierre	 de	 de	 la	
planta	de	Visteón	en	El	Puerto	de	Santa	María	(Cádiz).

Parlamento	de	Andalucía,	7	de	septiembre	de	2011.	
El	Portavoz	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes-	

Convocatoria	por	Andalucía,	
Diego	Valderas	Sosa.

8-11/PNLC-000160, Proposición no de Ley re-
lativa a recolocación de extrabajadores de 
Torraspapel, Algeciras

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	lo	pre-
visto	en	el	artículo	168	y	siguientes	del	Reglamento	de	
la	Cámara,	presenta	la	siguiente	Proposición	no	de	Ley	
en	Comisión,	relativa	a	recolocación	de	extrabajadores	
de	Torraspapel,	Algeciras.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

Muchos	han	sido	los	avatares	por	los	que	han	pa-
sado	los	extrabajadores	de	la	empresa	Torraspapel	de	
Algeciras	desde	que	se	produjo	el	cierre	y	la	pérdida	
de	150	puestos	de	trabajo.

Los	compromisos	asumidos	por	la	Junta	de	Anda-
lucía	para	buscar	una	solución	de	recolocación	a	 los	
trabajadores	en	paro	pasaron	por	cursos	de	formación	
y	 la	percepción	de	 renta	de	subsistencia	hasta	 tanto	
en	cuanto	pudiera	ser	 factible	su	 reubicación	 laboral	
en	otra	empresa.

En	la	actualidad,	y	desde	el	cierre	en	2009,	muchos	
de	 los	 extrabajadores	 han	 agotado	 las	 prestaciones	
por	desempleo	y	a	la	vez	se	les	adeuda	desde	febrero	

la	 renta	de	subsistencia	comprometida	del	1,5	veces	
el	antes	denominado	salario	mínimo	interprofesional.

Al	margen	del	compromiso	 ineludible	de	 la	Junta	
de	Andalucía	de	cumplir	lo	acordado,	se	abre	la	posi-
bilidad	de	que	a	través	del	proyecto	promovido	por	el	
Grupo	Alonso	pueda	conseguirse	 la	 recolocación	de	
estos	trabajadores.

Por	todo	lo	anteriormente	expuesto,	el	Grupo	Par-
lamentario	Popular	de	Andalucía	presenta	la	siguiente

PROPOSICIÓN	NO	DE	LEY

El	 Parlamento	 de	 Andalucía	 insta	 al	 Consejo	 de	
Gobierno	a:

1.	 Cumplir	 de	 forma	 urgente	 los	 compromisos	
asumidos	 con	 los	 extrabajadores	 de	 Torraspapel	 en	
relación	 a	 la	 renta	 de	 subsistencia	 y/o	 becas	 de	 los	
cursos	de	formación	que	tienen	pendiente.

2.	Facilitar	 y	 colaborar,	 en	el	 ámbito	de	 las	 com-
petencias	 que	 le	 son	 propias,	 con	 el	 Grupo	 Alonso	
para	que	dicho	proyecto	se	convierta	en	una	realidad	
y	posibilite	la	recolocación	de	este	colectivo.

Parlamento	de	Andalucía,	9	de	septiembre	de	2011.	
La	Portavoz	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

María	Esperanza	Oña	Sevilla.

8-11/PNLC-000161, Proposición no de Ley relati-
va a falta de pediatras en el hospital de Poniente 
de El Ejido

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	lo	pre-
visto	en	el	artículo	168	y	siguientes	del	Reglamento	de	
la	Cámara,	presenta	la	siguiente	Proposición	no	de	Ley	
en	Comisión,	relativa	a	falta	de	pediatras	en	el	hospital	
de	Poniente	de	El	Ejido.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

El	hospital	de	Poniente,	de	El	Ejido,	da	servicio	a	
una	población	que	se	aproxima	a	las	300.000	perso-
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nas.	 Estos	 ciudadanos	 residen	 en	 14	municipios	 de	
La	Alpujarra	y	Poniente	almeriense.	Estos	municipios	
son:	Adra,	Alcolea,	Bayárcal,	 Berja,	Dalias,	 El	 Ejido,	
Enix,	Felix,	Fondón,	Laujar	de	Andarax,	 la	Mojonera,	
Paterna	del	Río,	Roquetas	de	Mar,	y	Vícar.	Además,	de	
la	población	censada	en	estos	municipios,	de	todos	es	
sabido	que	el	hospital	atiende	a	un	importante	número	
de	personas	no	censadas.

Sin	embargo,	a	pesar	de	la	gran	demanda	asisten-
cial,	 el	 hospital	 carece	 de	 servicios	 tan	 importantes	
como	oncología,	reumatología	o	endocrinología.	Otras	
especialidades	vitales,	como	cardiología	o	neurología,	
cuyas	afecciones	son	la	primera	causa	de	muerte	en	
hombres	y	mujeres	respectivamente,	no	están	adecua-
damente	representadas,	ya	que	solo	hay	3	cardiólogos	
y	un	neurólogo,	lo	que	hace	imposible	una	presencia	
continua	 de	 estos	 especialistas	 en	 el	 hospital,	 algo	
absolutamente	necesario	ya	que	los	infartos	no	tienen	
horario.

Pero	de	entre	las	carencias	del	hospital	de	Poniente	
hay	 una	 que	 preocupa	muchísimo	 a	 las	 familias	 por	
afectar	a	un	segmento	de	población	muy	frágil,	se	trata	
del	servicio	de	pediatría.	En	la	comarca	viven	miles	de	
niños	menores	de	14	años	y	el	hospital	de	Poniente	
es	uno	de	 los	que	más	partos	al	año	atienden	en	 la	
Comunidad.

A	pesar	de	lo	anterior,	el	hospital	cuenta	con	una	
raquítica	 plantilla	 de	 pediatras,	 lo	 que	 hace	 que,	 en	
muchas	ocasiones,	solo	haya	un	pediatra	para	atender:	
los	nuevos	nacimientos	(4	o	5);	la	planta	de	hospitaliza-
ción	pediátrica;	los	ingresos	que	pudiera	haber	nuevos	
y	 las	 urgencias	 pediátricas,	 que	 son	 tres	 consultas	
atendidas,	por	lo	general,	por	médicos	de	familia,	que	
en	ocasiones	también	requieren	la	atención	especia-
lizada	de	un	pediatra.

Por	todo	lo	anteriormente	expuesto,	el	Grupo	Par-
lamentario	Popular	de	Andalucía	presenta	la	siguiente

PROPOSICIÓN	NO	DE	LEY

El	 Parlamento	 de	 Andalucía	 insta	 al	 Consejo	 de	
Gobierno	a	que	proceda	al	refuerzo,	con	la	contrata-
ción	de	pediatras,	del	servicio	de	pediatría	del	hospital	
comarcal	de	Poniente,	en	El	Ejido,	incluyendo	en	este	
refuerzo	el	área	de	urgencias.

Parlamento	de	Andalucía,	12	de	septiembre	de	2011.	
La	Portavoz	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

María	Esperanza	Oña	Sevilla.

8-11/PNLC-000162, Proposición no de Ley relati-
va a conexión ferroviaria Guadix-Baza-Pulpí

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	 G.P.	 Popular	 de	 Andalucía,	 con	 arreglo	 a	 lo	
previsto	en	el	artículo	168	y	siguientes	del	Reglamento	
de	 la	 Cámara,	 presenta	 la	 siguiente	 Proposición	 no	
de	 Ley	 en	 Comisión,	 relativa	 a	 conexión	 ferroviaria	
Guadix-Baza-Pulpí.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

El	mapa	ferroviario	de	Andalucía	presenta	un	enor-
me	desequilibrio	entre	la	red	ferroviaria	de	Andalucía	
Occidental	con	la	Oriental,	hasta	el	punto	que,	a	día	de	
hoy,	el	eje	ferroviario	Oriental	andaluz	es	una	entelequia.

Las	previsiones	más	optimistas	acerca	del	impulso	
de	un	verdadero	eje	oriental	superan	año	2020,	ya	que	
hasta	esta	 fecha	ni	siquiera	se	garantiza	 la	culmina-
ción	del	eje	 ferroviario	horizontal	Bobadilla-Granada-
Guadix-Almería.

Estas	previsiones	son	letales,	si	pretendemos	que	
la	provincia	de	Granada	pueda	competir	en	 igualdad	
de	condiciones	con	otras	provincias	andaluzas.

La	sociedad	granadina	viene	demandando	que	se	
clarifique	el	horizonte	político,	administrativo,	técnico,	
presupuestario	 y	 temporal	 de	 algunos	 tres	 ejes	 que	
se	 considera	 fundamentales:	 La	 conexión	 ferroviaria	
litoral;	el	eje	vertical	Motril-Granada-Jaén,	muy	nece-
sario	para	comunicar	la	costa	con	la	capital	y	a	su	vez,	
que	ambos	núcleos	económicos	queden	conectados	
Jaén	 y	 Madrid	 (vía	 Alcázar	 de	 San	 Juan)	 utilizando	
el	trazado	más	corto	y	más	rápido;	y	la	recuperación	
del	 eje	 ferroviario	 que	 conecte	 el	 eje	 horizontal	 de	
Andalucía	con	el	Levante	a	través	de	Guadix-Baza.	Se	
trata	de	una	línea	fundamental	para	articular	Andalucía	
y	para	conectar	 la	provincia	de	Granada	con	el	Arco	
Mediterráneo.

Es	cierto	que	el	Plan	de	Ordenación	del	Territorio	
de	Andalucía	recoge	estos	tres	ejes	como	propuestas,	
pero	la	propia	Consejería	de	Obras	Públicas,	Transporte	
y	Vivienda	de	 la	 Junta	 de	Andalucía	 poco	ha	hecho	
hasta	la	fecha.

Casi	siempre,	coincidiendo	con	época	preelectoral,	
dirigentes	del	Partido	Socialista	y	del	Gobierno	andaluz	
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anuncian	estudios	de	viabilidad,	proyectos	y	propuestas	
sobre	la	línea	Guadix-Baza-Murcia	y	Motril-Granada-
Jaén;	 estudios	 que	 pasados	 los	 años	 ni	 se	 publican	
sus	resultados,	y	ni	mucho	menos	se	presupuestan.

Por	todo	lo	anteriormente	expuesto,	el	Grupo	Par-
lamentario	Popular	de	Andalucía	presenta	la	siguiente

PROPOSICIÓN	NO	DE	LEY

El	 Parlamento	 de	 Andalucía	 insta	 al	 Consejo	 de	
Gobierno	a:

1°.	 Definir	 claramente	 los	 plazos,	 presupuesto	 y	
programación	prevista	para	el	eje	 ferroviario	Guadix-
Baza-Pulpí.

2°.	 Hacer	 públicos,	 en	 el	 plazo	 máximo	 de	 un	
mes,	los	estudios	de	viabilidad	anunciados	en	su	día,	
correspondientes	a	los	ejes	ferroviarios	de	la	provincia	
de	Granada.

Parlamento	de	Andalucía,	12	de	septiembre	de	2011.	
La	Portavoz	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

María	Esperanza	Oña	Sevilla.

8-11/PNLC-000163, Proposición no de Ley relati-
va a declaración de la Fiesta de la Toma del 2 de 
enero, que se celebra en la ciudad de Granada, 
como Bien de Interés Cultural (patrimonio inma-
terial)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	lo	previsto	
en	el	artículo	168	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	presenta	la	siguiente	Proposición	no	de	Ley	
en	Comisión,	relativa	a	declaración	de	la	Fiesta	de	la	
Toma	del	2	de	enero,	que	se	celebra	en	la	ciudad	de	
Granada,	 como	 Bien	 de	 Interés	 Cultural	 (patrimonio	
inmaterial).

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

Cada	 2	 de	 enero,	 la	 ciudad	 de	Granada	 celebra	
la	fiesta	de	la	Toma	de	la	ciudad.	La	cita	conmemora	
el	momento	en	que	el	monarca	del	Reino	Nazarí	de	
Granada,	 Boabdil	 ‘El	Chico’,	 entrega	 la	 ciudad	 a	 los	
Reyes	Católicos,	un	dos	de	enero	del	año	1492.	Igual-

mente,	se	conmemora,	también,	la	creación	del	primer	
Estado	moderno.

Se	trata	de	una	fiesta	de	gran	arraigo	popular	que	ha	
sobrevivido	al	paso	del	tiempo,	debido	a	la	identificación	
que	los	granadinos	y	granadinas	tienen	con	la	misma.

Los	festejos	se	inician	con	la	formación	de	un	cortejo	
público,	encabezado	por	la	Corporación	municipal.	Se	
visita	los	sepulcros	de	los	Reyes	Católicos	en	la	Capilla	
Real	y	se	celebra	una	misa	en	la	Catedral.	Acto	seguido,	
las	 autoridades	 se	 desplazan	 hacia	 el	 Ayuntamiento	
para	celebrar	el	otro	gran	acto	de	la	fiesta	consistente	
en	la	tremolación,	desde	el	balcón	del	Consistorio,	del	
pendón	que	Fernando	el	Católico	ofreció	a	la	ciudad.

Este	acto	conmemorativo	viene	siendo	respaldado	
por	miles	de	granadinos,	que	cada	dos	de	enero	siguen	
los	 actos	 religiosos	 en	 la	 capilla	 Real	 y	 aledaños,	 y	
posteriormente	 abarrotan	 la	 plaza	 del	 Carmen	 para	
asistir	 al	 tradicional	 tremolación	 del	 Pendón,	 al	 grito	
del	consabido	«Granada	¿Qué?».

La	fiesta	de	la	Toma	ha	formado	y	forma	parte	del	
acervo	 cultural	 de	 la	 ciudad	 de	 Granada.	 Este	 acto	
sencillo	 y	 conmemorativo	 se	 ha	 venido	 trasmitiendo	
de	generación	en	generación	hasta	convertirse	en	una	
de	las	celebraciones	que	mayor	concurrencia	provoca	
a	lo	largo	del	año.

En	 los	 últimos	 años	 la	 fiesta	 ha	 sufrido	 algunas	
transformaciones	que	no	han	afectado	a	su	esencia.	
Sin	 embargo,	 estos	 cambios	 no	 han	 sido	 muy	 bien	
aceptados	por	la	ciudadanía	que	prefiere	que	se	man-
tenga	 la	pureza	de	 la	fiesta.	Con	el	paso	del	 tiempo	
la	“Toma”	ha	perdido	todo	atisbo	de	enfrentamiento	y	
superioridad	 entre	 culturas,	 para	 convertirse	 en	 una	
fiesta	eminentemente	granadina,	que	 forma	parte	de	
la	 idiosincrasia	y	del	acervo	cultural	y	patrimonial	de	
la	ciudad	de	Granada.

Por	esta	razón,	el	Ayuntamiento	de	la	capital	solicitó,	
en	 sesión	 plenaria	 celebrada	 el	 21	 de	 diciembre	 de	
2007,	la	declaración	de	la	fiesta	del	dos	de	enero	como	
Bien	de	Interés	Cultural	–patrimonio	inmaterial–;	a	esta	
petición	se	le	ha	unido,	en	los	últimos	años,	peticiones	
similares	de	otros	colectivos	y	asociaciones	culturales	
de	la	ciudad	de	Granada

Por	todo	lo	anteriormente	expuesto,	el	Grupo	Par-
lamentario	Popular	de	Andalucía	presenta	la	siguiente:

PROPOSICIÓN	NO	DE	LEY

El	 Parlamento	 de	 Andalucía	 insta	 al	 Consejo	 de	
Gobierno	a	atender	la	petición	realizada	en	su	día	por	
el	Ayuntamiento	de	Granada,	declarando	la	Fiesta	de	
la	Toma	del	2	de	enero,	como	Bien	de	Interés	Cultural,	
patrimonio	inmaterial.

Parlamento	de	Andalucía,	12	de	septiembre	de	2011.	
La	Portavoz	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

María	Esperanza	Oña	Sevilla.
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8-11/PNLC-000164, Proposición no de Ley rela-
tiva a reactivación y conclusión de inversiones 
en el complejo hospitalario Torrecárdenas de 
Almería

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	lo	previsto	
en	el	artículo	168	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	presenta	la	siguiente	Proposición	no	de	Ley	
en	Comisión,	 relativa	 a	 reactivación	 y	 conclusión	 de	
inversiones	en	el	complejo	hospitalario	Torrecárdenas	
de	Almería.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

Al	comienzo	de	la	presente	Legislatura,	la	Consejería	
de	Salud	anunció	la	inversión	de	más	de	163	millones	
de	euros	en	infraestructuras	sanitarias	en	la	provincia	
de	 Almería.	 Estas	 inversiones,	 una	 vez	 ejecutadas,	
dotarían	a	Almería	con	más	de	300	nuevas	camas	lo	
que	paliaría	el	déficit	existente,	que	se	aproxima	a	las	
600	camas.

Buena	 parte	 de	 la	 inversión	 anunciada,	 unos	 90	
millones	 de	 euros,	 debía	 destinarse	 a	 la	 ampliación	
reforma	 y	 remodelación	 del	 complejo	 hospitalario	
Torrecárdenas.	Complejo	hospitalario	que	contiene	el	
hospital	de	referencia	para	toda	la	provincia	de	Almería.

Los	90	millones	de	euros	se	debían	de	destinar	de	
forma	concreta	a:

La	remodelación	de	los	hospitales	provincial	y	de	
la	Bola	Azul.

La	construcción	de	un	nuevo	edificio	de	consultas	
externas,	y	a	 la	construcción	de	un	hospital	materno	
infantil.

Más	de	tres	años	después	de	los	anuncios	de	las	
intervenciones,	la	situación	no	puede	ser	mas	descorazo-
nadora,	ya	que	los	dos	grandes	proyectos	que	suponían	
una	inversión	de	mas	de	70	millones	de	euros,	y	que	
son:	el	proyecto	del	edificio	de	consultas	externas	y	el	
hospital	materno	 infantil	están	o	durmiendo	el	sueño	
de	 los	 justos	en	el	 primer	 caso,	 o	 ralentizado,	 hasta	
casi	llegar	a	la	congelación,	en	el	segundo.

Los	 otros	 dos	 proyectos	 acumulan	 retrasos	 muy	
importantes,	siendo	muy	poca	la	información	facilitada	
sobre	 el	 estado	 de	 las	 obras	 y	 dotación	 personal	 y	
material	de	los	centros.

Por	todo	lo	anteriormente	expuesto,	el	Grupo	Par-
lamentario	Popular	de	Andalucía	presenta	la	siguiente

PROPOSICIÓN	NO	DE	LEY

El	 Parlamento	 de	 Andalucía	 insta	 al	 Consejo	 de	
Gobierno	a:

1.	 Poner	 en	 funcionamiento,	 dentro	 del	 presente	
ejercicio,	las	nuevas	instalaciones	del	hospital	provin-
cial	 y	del	hospital	 de	 la	Bola	Azul	dotándolos	de	 los	
recursos	necesarios	y	suficientes.

2.	Destinar	las	partidas	presupuestarias	necesarias	
para	la	reactivación	de	las	obras	del	hospital	materno	
infantil,	comprometiéndose	a	que	no	sufra	más	para-
lizaciones.

3.	Recuperar	el	proyecto	del	nuevo	edificio	de	con-
sultas	externas	del	hospital	de	Torrecárdenas.

Parlamento	de	Andalucía,	12	de	septiembre	de	2011.	
La	Portavoz	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

María	Esperanza	Oña	Sevilla.

moción consecuencia de interPelación

8-11/M-000007, relativa a política general en ma-
teria de Justicia

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Decaída al no haber sido incluida en el orden del día de la 
siguiente sesión plenaria convocada con posterioridad a la 
sesión en la que se debatió la Interpelación 8-11/I-000041, 
de idéntico título y de la que trae causa
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

interPelación

8-11/I-000045, 8-11/I-000047 y 8-11/I-000048, 
Interpelaciones

Formuladas por el G.P. Popular de Andalucía
Decaídas al no haber quedado definitivamente incluidas en 
el orden del día de la sesión plenaria convocada para los 
días 14 y 15 de septiembre de 2011
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Mesa	 del	 Parlamento,	 en	 sesión	 celebrada	 el	
día	14	de	septiembre	de	2011,	de	conformidad	con	lo	
dispuesto	en	el	artículo	155.3.4º	del	Reglamento	de	la	
Cámara,	ha	acordado	el	decaimiento	de	las	Interpela-
ciones	que	a	continuación	se	relacionan,	al	no	haber	
quedado	definitivamente	incluidas	en	el	orden	del	día	
de	la	sesión	plenaria	convocada	para	los	días	14	y	15	
de	septiembre	de	2011:

–	 8-11/I-000045,	 Interpelación	relativa	a	política	general	en	
materia	de	reindustrialización	y	mejora	de	la	competitividad

–	 8-11/I-000047,	 Interpelación	relativa	a	política	general	en	
materia	de	industria

–	 8-11/I-000048,	 Interpelación	relativa	a	política	general	en	
materia	de	Administración	local

Sevilla,	16	de	septiembre	de	2011.	
El	Letrado	Mayor	del	Parlamento	de	Andalucía,	

José	Antonio	Víboras	Jiménez.

Pregunta Para resPuesta oral ante el Pleno

Preguntas con ruego de respuesta Oral en Pleno 
8-11/POP-000317, 8-11/POP-000318, 8-11/POP-000324, 
8-11/POP-000325, 8-11/POP-000326, 8-11/POP-000327, 
8-11/POP-000331, 8-11/POP-000332, 8-11/POP-000333 
y 8-11/POP-000336

Decaimiento de las Preguntas con ruego de respuesta 
oral en Pleno que a continuación se relacionan, al no 
haber quedado definitivamente incluidas en el orden del 
día de la sesión plenaria convocada para los días 14 y 15 
de septiembre de 2011
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Mesa	 del	 Parlamento,	 en	 sesión	 celebrada	 el	
día	14	de	septiembre	de	2011,	de	conformidad	con	lo	
previsto	en	el	artículo	161.2.3º	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	ha	acordado	el	decaimiento	de	las	Preguntas	
con	ruego	de	respuesta	Oral	en	Pleno	que	a	continua-
ción	se	relacionan,	al	no	haber	quedado	definitivamente	
incluidas	en	el	orden	del	día	de	la	sesión	plenaria	con-
vocada	para	los	días	14	y	15	de	septiembre	de	2011:

–	 8-11/POP-000317,	Pregunta	con	ruego	de	respuesta	oral	
en	Pleno	 relativa	a	ayudas	e	 incentivos	del	Plan	para	 la	
Mejora	de	la	Competitividad	y	el	Desarrollo	de	la	Bahía	de	
Cádiz,	formulada	por	el	Ilmo.	Sr.	D.	Antonio	Sanz	Cabello,	
del	G.P.	Popular	de	Andalucía.

–	 8-11/POP-000318,	 Pregunta	 con	 ruego	 de	 respuesta	
oral	 en	Pleno	 relativa	a	 convocatoria	 de	asamblea	de	 la	
Federación	Andaluza	de	Municipios	y	Provincias	(FAMP),	
formulada	 por	 los	 Ilmos.	 Sres.	 Dña.	 María	 del	 Carmen	
Crespo	Díaz,	D.	Juan	Ignacio	Zoido	Álvarez	y	Dña.	María	
Ángeles	Muñoz	Uriol,	del	G.P.	Popular	de	Andalucía.

–	 8-11/POP-000324,	Pregunta	con	ruego	de	respuesta	oral	
en	Pleno	relativa	a	fraude	en	incentivos	a	la	contratación	
de	 personas	 con	 discapacidad,	 formulada	 por	 las	 Ilmas.	
Sras.	Dña.	María	Esperanza	Oña	Sevilla	y	Dña.	Rafaela	
Obrero	Ariza,	del	G.P.	Popular	de	Andalucía.

–	 8-11/POP-000325,	Pregunta	con	ruego	de	respuesta	oral	
en	Pleno	relativa	a	incumplimiento	de	la	Junta	de	Andalucía	
de	los	compromisos	contraídos	con	los	ayuntamientos	an-
daluces,	 formulada	 por	 los	 Ilmos.	 Sres.	 D.	 Carlos	Rojas	
García	y	Dña.	María	del	Carmen	Crespo	Díaz,	del	G.P.	Popular	
de	Andalucía.

–	 8-11/POP-000326,	Pregunta	con	ruego	de	respuesta	oral	
en	Pleno	relativa	a	caída	del	precio	del	aceite	de	oliva,	for-
mulada	por	los	Ilmos.	Sres.	D.	José	Enrique	Fernández	de	
Moya	Romero	y	D.	Bartolomé	Madrid	Olmo,	del	G.P.	Popular	
de	Andalucía.

–	 8-11/POP-000327,	Pregunta	con	ruego	de	respuesta	oral	
en	Pleno	relativa	a	colaboración	público-privada,	formula-
da	por	los	Ilmos.	Sres.	D.	Jaime	Raynaud	Soto	y	D.	Carlos	
Rojas	García,	del	G.P.	Popular	de	Andalucía.

–	 8-11/POP-000331,	 Pregunta	 con	 ruego	 de	 respuesta	
oral	en	Pleno	relativa	a	espacio	natural	de	Sierra	Nevada	
(Granada),	formulada	por	los	Ilmos.	Sres.	D.	Fidel	Mesa	Ciriza	
y	Dña.	María	Flor	Almón	Fernández,	del	G.P.	Socialista.

–	 8-11/POP-000332,	Pregunta	con	ruego	de	respuesta	oral	
en	Pleno	relativa	a	nuevo	sistema	de	contratación	adminis-
trativa	de	la	Junta	de	Andalucía,	formulada	por	los	Ilmos.	
Sres.	D.	José	Caballos	Mojeda	y	D.	Juan	Antonio	Cebrián	
Pastor,	del	G.P.	Socialista.

–	 8-11/POP-000333,	Pregunta	con	ruego	de	respuesta	oral	en	
Pleno	relativa	a	ayudas	para	la	mejora	del	medio	rural	(agro-
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ambientales),	formulada	por	los	Ilmos.	Sres.	D.	Ramón	Díaz	
Alcaraz	y	D.	Felipe	Jesús	Sicilia	Alférez,	del	G.P.	Socialista.

–	 8-11/POP-000336,	Pregunta	con	ruego	de	respuesta	oral	
en	Pleno	relativa	a	valoración	y	balance	de	la	temporada	
de	verano	en	Sierra	Nevada,	 formulada	por	 la	 Ilma.	Sra.	
Dña.	María	Lourdes	Martín	Palanco,	del	G.P.	Socialista.

Sevilla,	16	de	septiembre	de	2011.	
El	Letrado	Mayor	del	Parlamento	de	Andalucía,	

José	Antonio	Víboras	Jiménez.

8-11/POP-000340, Pregunta relativa a reforma de 
la PAC

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	María	Dolores	Calderón	Pérez,	
del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	lo	previsto	
en	el	artículo	161	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	oral	ante	el	Pleno,	
relativa	a	reforma	de	la	PAC.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	 los	 últimos	 días	 han	 sido	 numerosas	 las	 ex-
presiones	 de	 preocupación	 ante	 los	 últimos	 datos	
conocidos	 relativos	 a	 la	 propuesta	 de	 reforma	 de	 la	
PAC	2013-2020.

Los	 próximos	 días	 son	 decisivos	 para	 el	 devenir	
de	la	reforma	planteada,	ya	que	su	debate	legislativo	
se	iniciará	a	comienzos	del	próximo	mes	de	octubre.

Por	 todo	 lo	expuesto	con	anterioridad,	 formula	 la	
siguiente

PREGUNTA

¿Cuál	es	la	posición	del	Consejo	de	Gobierno	sobre	
el	último	documento	conocido	de	 reforma	de	 la	PAC	
2013-2020?

Parlamento	de	Andalucía,	13	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

María	Dolores	Calderón	Pérez.

8-11/POP-000341, Pregunta relativa a contrata-
ción de la organización de eventos deportivos

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	Sra.	Dña.	María	Eva	Martín	Pérez,	del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	161	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	oral	ante	el	Pleno,	
relativa	a	contratación	de	 la	organización	de	eventos	
deportivos.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	 el	 día	 de	 hoy	 hemos	 conocido,	 a	 través	 de	
los	 medios	 de	 comunicación,	 que	 la	 Consejería	 de	
Turismo,	Comercio	y	Deporte,	de	forma	reiterada,	ha	
contratado	 la	 organización	 de	 importantes	 eventos	
deportivos	con	una	empresa	que	tiene	como	delegado	
comercial	en	Andalucía	a	un	destacado	dirigente	del	
PSOE	de	Córdoba.

Por	 todo	 lo	expuesto	con	anterioridad,	 formula	 la	
siguiente

PREGUNTA

¿Qué	razones	han	justificado,	para	el	Consejo	de	
Gobierno,	estas	contrataciones?

Parlamento	de	Andalucía,	13	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

María	Eva	Martín	Pérez.

8-11/POP-000342, Pregunta relativa a recupera-
ción del impuesto sobre el patrimonio

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Caballos Mojeda y 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

27	de	septiembre	de	2011	 PARLAMENTO	DE	ANDALUCÍA	 BOPA	750

Boletín	Oficial	del	Parlamento	de	Andalucía	 Pág.	21



A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los	Ilmos.	Sres.	D.	José	Caballos	Mojeda	y	D.	Juan	
Antonio	Cebrián	Pastor,	del	G.P.	Socialista,	con	arreglo	
a	lo	previsto	en	el	artículo	161	y	siguientes	del	Regla-
mento	de	la	Cámara,	formulan	al	Consejo	de	Gobierno	
la	siguiente	Pregunta	con	ruego	de	contestación	oral	
ante	 el	 Pleno,	 relativa	 a	 recuperación	 del	 impuesto	
sobre	el	patrimonio.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	 los	 últimos	 días,	 hemos	 tenido	 noticias	 de	 la	
intención	 del	 Gobierno	 de	 la	 Nación	 de	 reanudar	 la	
aplicación	 del	 impuesto	 sobre	 patrimonio	 mediante	
la	 eliminación	 de	 la	 exención	 del	 cien	 por	 cien	 que	
actualmente	está	en	vigor	y,	mediante	Real	Decreto,	
reactivar	dicho	tributo	sin	que	afecte	a	las	clases	medias.

Por	 todo	 lo	 expuesto	 con	 anterioridad,	 formulan	
la	siguiente

PREGUNTA

¿Qué	valoración	hace	el	Consejo	de	Gobierno	tras	
el	anuncio	realizado	por	el	Gobierno	de	la	Nación	de	
recuperar	el	impuesto	del	patrimonio?

Sevilla,	13	de	septiembre	de	2011.	
Los	Diputados	del	G.P.	Socialista,	

José	Caballos	Mojeda	y	
Juan	Antonio	Cebrián	Pastor.

8-11/POP-000343, Pregunta relativa a nuevos 
equipos de resonancia magnética en el hospital 
de Valme, Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez, 
Dña. María Cinta Castillo Jiménez y Dña. Rosa Isabel 
Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los	Ilmos.	Sres.	D.	José	Muñoz	Sánchez,	Dña.	María	
Cinta	Castillo	Jiménez	y	Dña.	Rosa	Isabel	Ríos	Martí-
nez,	del	G.P.	Socialista,	con	arreglo	a	lo	previsto	en	el	
artículo	161	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
formulan	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	Pregunta	
con	ruego	de	contestación	oral	ante	el	Pleno,	relativa	a	
nuevos	equipos	de	resonancia	magnética	en	el	hospital	
de	Valme,	Sevilla.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

El	pasado	12	de	septiembre,	los	medios	de	comu-
nicación	 informaban	 de	 la	 modernización	 realizada	
en	el	hospital	de	Valme,	Sevilla,	incorporando	nuevos	
equipos	de	resonancia	magnética	que	beneficiarán	a	
unos	7.000	pacientes.

Por	 todo	 lo	 expuesto	 con	 anterioridad,	 formulan	
la	siguiente

PREGUNTA

¿Qué	valoración	hace	el	Consejo	de	Gobierno	sobre	
el	nuevo	equipo	de	resonancia	instalado	en	el	hospital	
de	Valme,	Sevilla?

Sevilla,	13	de	septiembre	de	2011.	
Los	Diputados	del	G.P.	Socialista,	

José	Muñoz	Sánchez,	
María	Cinta	Castillo	Jiménez	y	

Rosa	Isabel	Ríos	Martínez.

8-11/POP-000344, Pregunta relativa a plazas es-
colares en el inicio de curso

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Cinta Castillo 
Jiménez y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las	Ilmas.	Sras.	Dña.	María	Cinta	Castillo	Jiménez	
y	Dña.	María	Araceli	Carrillo	Pérez,	del	G.P.	Socialista,	
con	arreglo	a	lo	previsto	en	el	artículo	161	y	siguientes	
del	Reglamento	de	la	Cámara,	formulan	al	Consejo	de	
Gobierno	la	siguiente	Pregunta	con	ruego	de	contes-
tación	oral	ante	el	Pleno,	 relativa	a	plazas	escolares	
en	el	inicio	de	curso.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

Más	de	1,8	millones	de	alumnos	se	incorporan	a	las	
aulas	entre	el	 lunes	12	y	el	 jueves	15	de	septiembre.	
Pese	a	esta	enorme	demanda	de	plazas	escolares,	el	
sistema	educativo	andaluz	tiene	capacidad	para	esco-
larizar	a	un	número	aún	mayor	de	alumnos	y	alumnas.

Por	 todo	 lo	 expuesto	 con	 anterioridad,	 formulan	
la	siguiente
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PREGUNTA

Cuál	es	el	número	de	vacantes	con	las	que	arranca	
este	curso	2011/2012?

Sevilla,	13	de	septiembre	de	2011.	
Las	Diputadas	del	G.P.	Socialista,	

María	Cinta	Castillo	Jiménez	y	
María	Araceli	Carrillo	Pérez.

8-11/POP-000345, Pregunta relativa a Consejo 
Andaluz de Participación de las Mujeres

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Raquel Arenal Catena, 
Dña. Verónica Pérez Fernández y Dña. María Eulalia 
Quevedo Ariza, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las	Ilmas.	Sras.	Dña.	Raquel	Arenal	Catena,	Dña.	Ve-
rónica	Pérez	Fernández	y	Dña.	María	Eulalia	Quevedo	
Ariza,	del	G.P.	Socialista,	con	arreglo	a	lo	previsto	en	el	
artículo	161	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
formulan	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	Pregunta	
con	ruego	de	contestación	oral	ante	el	Pleno,	relativa	
a	Consejo	Andaluz	de	Participación	de	las	Mujeres.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

Teniendo	conocimiento	de	la	constitución	del	Consejo	
Andaluz	de	Participación	de	las	Mujeres,	el	pasado	7	
de	septiembre.

Por	 todo	 lo	 expuesto	 con	 anterioridad,	 formulan	
la	siguiente

PREGUNTA

¿Qué	valoración	hace	el	Consejo	de	Gobierno	de	
este	órgano	dentro	del	Plan	Estratégico	para	la	Igualdad?

Sevilla,	13	de	septiembre	de	2011.	
Las	Diputadas	del	G.P.	Socialista,	

Raquel	Arenal	Catena,	
Verónica	Pérez	Fernández	y	
María	Eulalia	Quevedo	Ariza.

Pregunta Para resPuesta oral en comisión

8-11/POC-000248, Pregunta relativa a retraso en 
pagos por expropiación de terrenos en arroyo 
Salinilla, en Palenciana (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Incluida en el orden del día de la sesión de la Comisión de 
Medio Ambiente celebrada el día 7 de septiembre de 2011
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

8-11/POC-000249, Pregunta relativa a actuacio-
nes de dragado en el río Guadajoz, a su paso por 
Castro del Río (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Incluida en el orden del día de la sesión de la Comisión de 
Medio Ambiente convocada para el día 7 de septiembre 
de 2011
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

8-11/POC-000532, Pregunta relativa a Instituto de 
Medicina Legal en Granada

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez 
Vílchez y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Gobernación y Justicia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las	Ilmas.	Sras.	Dña.	María	Teresa	Jiménez	Vílchez	y	
Dña.	María	del	Pilar	Navarro	Rodríguez,	del	G.P.	Socialista,	
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con	arreglo	a	 lo	previsto	en	el	artículo	163	y	siguientes	
del	Reglamento	de	 la	Cámara,	 formulan	al	Consejo	de	
Gobierno	la	siguiente	Pregunta	con	ruego	de	contesta-
ción	oral	ante	la	Comisión	de	Gobernación	y	Justicia,	
relativa	a	Instituto	de	Medicina	Legal	en	Granada.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

Hace	más	de	un	año,	 la	Consejería	de	Goberna-
ción	y	Justicia	finalizó	 las	obras	de	un	nuevo	edificio	
ubicado	en	el	Parque	Tecnológico	de	Ciencias	de	 la	
Salud	 (PTS)	 para	 albergar	 el	 Instituto	 de	 Medicina	
Legal	de	Granada	y	el	Consorcio	de	Excelencia	en	la	
Investigación	Forense	de	Andalucía

Por	 todo	 lo	 expuesto	 con	 anterioridad,	 formulan	
las	siguientes

PREGUNTAS

¿En	qué	situación	se	encuentra	este	edificio?
¿Cuándo	está	previsto	el	 traslado	del	 Instituto	de	

Medicina	Legal	de	Granada	y	la	puesta	en	marcha	del	
Consorcio	de	Excelencia	en	la	Investigación	Forense	
de	Andalucía?

Sevilla,	6	de	septiembre	de	2011.	
Las	Diputadas	del	G.P.	Socialista,	
María	Teresa	Jiménez	Vílchez	y	

María	del	Pilar	Navarro	Rodríguez.

8-11/POC-000533, Pregunta relativa a obras en el 
antiguo edificio Banco de España en Granada

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez 
Vílchez y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Gobernación y Justicia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las	Ilmas.	Sras.	Dña.	María	Teresa	Jiménez	Vílchez	
y	 Dña.	 María	 del	 Pilar	 Navarro	 Rodríguez,	 del	 G.P.	
Socialista,	con	arreglo	a	lo	previsto	en	el	artículo	163	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formulan	al	
Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	Pregunta	con	ruego	
de	contestación	oral	ante	la	Comisión	de	Gobernación	
y	Justicia,	relativa	a	obras	en	el	antiguo	edificio	Banco	
de	España	en	Granada.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

La	Consejería	de	Justicia,	hoy	de	Gobernación	y	
Justicia,	inició	hace	dos	años	los	trámites	necesarios	
para	convertir	el	edificio	del	antiguo	Banco	de	Espa-
ña	en	Granada	en	sede	para	 la	Fiscalía	Superior	de	
Justicia	de	Andalucía

Por	 todo	 lo	 expuesto	 con	 anterioridad,	 formulan	
las	siguientes

PREGUNTAS

¿En	qué	situación	se	encuentra	este	proyecto?
¿Cuándo	está	previsto	el	inicio	de	dichas	obras?

Parlamento	de	Andalucía,	6	de	septiembre	de	2011.	
Las	Diputadas	del	G.P.	Socialista,	
María	Teresa	Jiménez	Vílchez	y	

María	del	Pilar	Navarro	Rodríguez.

8-11/POC-000534, Pregunta relativa a paraliza-
ción de las obras en la A-483, denominada varian-
te del Rocío, en el municipio de Almonte (Huelva)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	Ilmo.	Sr.	D.	Diego	Valderas	Sosa,	del	G.P.	Izquier-
da	Unida	Los	Verdes-Convocatoria	por	Andalucía,	con	
arreglo	a	lo	previsto	en	el	artículo	163	y	siguientes	del	
Reglamento	de	la	Cámara,	formula	a	la	Consejera	de	
Obras	Públicas	y	Vivienda	 la	siguiente	Pregunta	con	
ruego	de	contestación	oral	 ante	Comisión,	 relativa	a	
paralización	 de	 las	 obras	 en	 la	 A-483,	 denominada	
variante	del	Rocío,	en	el	municipio	de	Almonte	(Huelva).

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	 marzo	 de	 2008	 dieron	 comienzo	 las	 obras	
de	 la	 denominada	 Variante	 del	 Rocío	 por	 parte	 de	
la	 Consejería	 de	 Obras	 Públicas	 y	 Vivienda,	 y	 que,	
en	este	momento,	con	 las	ampliaciones	del	proyecto	
aprobadas,	alcanza	una	inversión	total	de	16	millones	
de	 euros.	 Fue	 una	 obra	 puesta	 en	marcha	 después	
de	un	largo	proceso	para	 llegar	a	un	consenso	entre	
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todos	sobre	como	mejorar	las	infraestructuras	viarias	
en	el	espacio	de	Doñana.

Tristemente,	 en	 septiembre	 de	 2009,	 las	 obras	
se	 paralizaron	 y	 siguen	paralizadas	después	de	dos	
años.	La	Junta	de	Andalucía	ha	venido	justificando	la	
paralización	por	motivos	técnicos,	por	una	reforma	en	
concreto	en	el	puente	sobre	el	camino	de	Moguer,	y	
por	las	líneas	de	alta	tensión.

La	realidad	es	que	la	empresa	adjudicataria,	UTE	
COMSE-ARPO,	se	marcha	en	septiembre	de	2010	y	lo	
justifica	por	los	impagos	reiterados	de	la	Administración	
andaluza.	Desde	entonces	sólo	se	han	visto	obras	de	
reparación	 de	 desperfectos	 por	 las	 lluvias	 en	 enero	
de	2010;	arreglos	de	caminos	en	dichas	obras	para	el	
Rocío	en	mayo	de	2010	y	obras	de	afianzamiento	en	
el	 pasado	mes	 de	 agosto	 de	 2011	 para	 prevenir	 los	
daños	en	las	obras	paralizadas	de	las	lluvias	del	próxi-
mo	invierno.	Pero	nada	se	sabe	sobre	la	reanudación	
de	las	mismas	y	cuando	se	adjudicaran	a	una	nueva	
empresa,	después	de	dos	largos	años	de	paralización	
de	las	mismas.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿En	qué	fecha	prevé	la	Consejería	la	reanudación	
de	 las	 obras	 de	 la	 denominada	 variante	 del	 Rocío;	
cuál	 será	el	 plazo	de	ejecución,	 y	 fecha	aproximada	
de	terminación	de	las	mismas?

¿Si	 se	 ha	 procedido	 a	 adjudicar	 de	 nuevo	 las	
obras,	 cuál	 es	 la	 empresa	adjudicataria	 y	 el	 importe	
de	adjudicación?

¿Responde	 esta	 paralización	 a	 los	 recortes,	 por	
medio	 de	 reprogramación,	 que	 se	 están	 llevando	 a	
cabo	en	muchas	inversiones	públicas?

Parlamento	de	Andalucía,	6	de	septiembre	de	2011.	
El	Diputado	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes-	

Convocatoria	por	Andalucía,	
Diego	Valderas	Sosa.

8-11/POC-000535, Pregunta relativa a Plan 
Integral de Tres Barrios en Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Alicia Martínez Martín, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	Alicia	Martínez	Martín,	del	G.P.	Popular	
de	Andalucía,	con	arreglo	a	lo	previsto	en	el	artículo	163	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	Pregunta	con	ruego	
de	 contestación	 oral	 ante	 Comisión,	 relativa	 a	 Plan	
Integral	de	Tres	Barrios	en	Sevilla.

PREGUNTA

¿Qué	actuaciones	está	llevando	a	cabo	la	Consejería	
de	Obras	Públicas	y	Vivienda	para	llevar	a	cabo	el	Plan	
Integral	de	Rehabilitación	de	Tres	Barrios	en	Sevilla?

Parlamento	de	Andalucía,	12	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Alicia	Martínez	Martín.

8-11/POC-000536, Pregunta relativa a conserva-
ción y mantenimiento de viviendas sociales en 
Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Alicia Martínez Martín, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	Alicia	Martínez	Martín,	del	G.P.	Popular	
de	Andalucía,	con	arreglo	a	lo	previsto	en	el	artículo	163	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	Pregunta	con	ruego	
de	contestación	oral	ante	Comisión,	relativa	a	conserva-
ción	y	mantenimiento	de	viviendas	sociales	en	Sevilla.

PREGUNTA

¿Qué	proyectos	se	están	llevando	a	cabo	en	man-
tenimiento	 y	 conservación	 de	 edificios	 de	 viviendas	
sociales	 de	 la	 Junta	 de	 Andalucía	 en	 Sevilla,	 y	 con	
qué	plazos	y	presupuestos?

Parlamento	de	Andalucía,	12	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Alicia	Martínez	Martín.
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8-11/POC-000537, Pregunta relativa a rehabilita-
ción autonómica

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Alicia Martínez Martín, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	Alicia	Martínez	Martín,	del	G.P.	Popular	
de	Andalucía,	con	arreglo	a	lo	previsto	en	el	artículo	163	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	Pregunta	con	ruego	
de	contestación	oral	ante	Comisión,	relativa	a	rehabi-
litación	autonómica.

PREGUNTA

¿Tiene	 previsto	 la	 Consejería	 de	Obras	 Públicas	
y	 Vivienda	 convocar	 las	 ayudas	 a	 la	 rehabilitación	
autonómica	para	el	año	2011?

Parlamento	de	Andalucía,	12	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Alicia	Martínez	Martín.

8-11/POC-000538, Pregunta relativa a fomento 
del alquiler

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Alicia Martínez Martín, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	Alicia	Martínez	Martín,	del	G.P.	Popular	
de	Andalucía,	con	arreglo	a	lo	previsto	en	el	artículo	163	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	Pregunta	con	ruego	
de	contestación	oral	ante	Comisión,	relativa	a	fomento	
del	alquiler.

PREGUNTA

¿Qué	nivel	de	cumplimiento	 tiene	el	programa	de	
fomento	del	alquiler,	y	cuántas	solicitudes	están	pen-
dientes	de	resolver	y/o	abonar?

Parlamento	de	Andalucía,	12	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Alicia	Martínez	Martín.

8-11/POC-000539, Pregunta relativa a alojamien-
tos protegidos

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Alicia Martínez Martín, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	Alicia	Martínez	Martín,	del	G.P.	Popular	
de	Andalucía,	con	arreglo	a	lo	previsto	en	el	artículo	163	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	Pregunta	con	ruego	
de	 contestación	 oral	 ante	Comisión,	 relativa	 a	 aloja-
mientos	protegidos.

PREGUNTA

¿Cuántos	 alojamientos	 protegidos	 ha	 construido	
la	Junta	de	Andalucía	en	base	al	programa	del	Plan	
Concertado	de	Vivienda	y	Suelo	2008-2012?

Parlamento	de	Andalucía,	12	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Alicia	Martínez	Martín.

8-11/POC-000540, Pregunta relativa a proyectos 
de gestión de calidad, Norma ISO 9001/2008

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	Ilmo.	Sr.	D.	Santiago	Pérez	López,	del	G.P.	Popular	
de	Andalucía,	con	arreglo	a	lo	previsto	en	el	artículo	163	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	Pregunta	con	ruego	
de	contestación	oral	ante	Comisión,	relativa	a	proyectos	
de	gestión	de	calidad,	Norma	ISO	9001/2008.

PREGUNTA

¿En	 qué	 situación	 se	 encuentra	 el	 proyecto	 de	
gestión	de	calidad,	Norma	ISO	9001/2008	por	el	que	
se	seleccionaron	58	institutos	andaluces?

Parlamento	de	Andalucía,	12	de	septiembre	de	2011.	
El	Diputado	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Santiago	Pérez	López.

8-11/POC-000541, Pregunta relativa a guarderías 
conveniadas con la Junta de Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	Sra.	Dña.	Amelia	Palacios	Pérez,	del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	lo	previsto	
en	el	artículo	163	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	oral	ante	Comi-
sión,	 relativa	 a	guarderías	 conveniadas	 con	 la	 Junta	
de	Andalucía.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

Actualmente,	la	Junta	de	Andalucía	está	aceleran-
do	los	pagos	pendientes	a	las	guarderías	con	las	que	
mantiene	convenios	con	el	fin	de	asegurar	su	apertura	
para	el	curso	2011/2012.

Por	 todo	 lo	expuesto	con	anterioridad,	 formula	 la	
siguiente

PREGUNTA

¿Podemos	tener	 los	andaluces	 la	certeza	de	que	
todas	las	guarderías	conveniadas	con	la	Junta	de	Anda-

lucía	abrirán	sus	puertas	a	los	alumnos	sin	problemas	
por	la	falta	de	pago	en	tiempo	y	forma?

Parlamento	de	Andalucía,	12	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/POC-000542, Pregunta relativa a sexta edi-
ción de “Jaén proempleo”

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	lo	previsto	
en	el	artículo	163	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	oral	ante	Comisión,	
relativa	a	sexta	edición	de	“Jaén	proempleo”.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

Recientemente	se	ha	presentado	 la	vi	edición	de	
“Jaén	proempleo”	con	el	que	se	pretende	 insertar	en	
el	 mundo	 laboral	 a	 personas	 desempleadas	 de	 la	
provincia	de	Jaén.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué	 criterios	 se	 van	 a	 utilizar	 para	 seleccionar	
a	 las	 empresas	 que	 impartirán	 los	 correspondientes	
cursos	de	formación?

¿Qué	 perfil	 han	 de	 tener	 los	 desempleados	 que	
serán	seleccionados	para	beneficiarse	de	los	cursos?

Parlamento	de	Andalucía,	12	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.
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8-11/POC-000543, Pregunta relativa a caminos 
rurales en la provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	163	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	oral	ante	Comisión,	
relativa	a	caminos	rurales	en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

Recientemente	la	Consejera	de	Presidencia	de	la	
Junta	de	Andalucía	anunció	la	inversión	de	quince	mi-
llones	de	euros	para	el	arreglo	de	los	caminos	rurales	
de	la	provincia	de	Jaén.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué	 prioridades	 se	 van	 a	 tener	 en	 cuenta	 para	
invertir	este	dinero?

¿Se	 van	 a	 atender	 todas	 las	 necesidades	 de	 la	
totalidad	de	las	comarcas?

Parlamento	de	Andalucía,	12	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/POC-000544, Pregunta relativa a campaña 
de publicidad de la nueva programación de la 
RTVA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	Ilmo.	Sr.	D.	Antonio	Manuel	Garrido	Moraga,	del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	 con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	163	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	oral	ante	Comi-
sión,	 relativa	 a	 campaña	 de	 publicidad	 de	 la	 nueva	
programación	de	la	RTVA.

PREGUNTA

¿Considera	el	Gobierno	de	la	Junta	de	Andalucía	
que	 el	 espot	 publicitario	 de	 la	 nueva	 temporada	 de	
RTVA	 se	 ajusta	 al	modelo	 teórico	 expuesto	 por	 ese	
gobierno	en	el	programa	Andalucía-10?

Parlamento	de	Andalucía,	12	de	septiembre	de	2011.	
El	Diputado	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Antonio	Manuel	Garrido	Moraga.

8-11/POC-000545, Pregunta relativa a ejecución 
presupuestaria en la RTVA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia 
Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía 
y de sus sociedades filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	Ilmo.	Sr.	D.	José	Luis	Rodríguez	Domínguez,	del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	 con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	163	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	 formula	 al	 Director	 General	 de	 la	 RTVA	 la	
siguiente	 Pregunta	 con	 ruego	 de	 contestación	 oral	
ante	 Comisión,	 relativa	 a	 ejecución	 presupuestaria	
en	la	RTVA.

PREGUNTAS

¿Cómo	 valora	 el	 Director	 General	 la	 ejecución	
presupuestaria,	a	31	de	agosto	de	2011,	en	 la	RTVA	
y	sus	sociedades	filiales?

Parlamento	de	Andalucía,	12	de	septiembre	de	2011.	
El	Diputado	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

José	Luis	Rodríguez	Domínguez.
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8-11/POC-000546, Pregunta relativa a impago a la 
residencia de mayores de Siles (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	Ilmo.	Sr.	D.	Francisco	Armijo	Higueras,	del	G.P.	Popular	
de	Andalucía,	con	arreglo	a	lo	previsto	en	el	artículo	163	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	Pregunta	con	ruego	
de	contestación	oral	ante	Comisión,	relativa	a	impago	
a	la	residencia	de	mayores	de	Siles	(Jaén).

PREGUNTA

¿En	qué	situación	se	encuentran	 los	pagos	de	 la	
Consejería	 para	 la	 Igualdad	 y	 Bienestar	 Social	 a	 la	
fundación	que	administra	la	residencia	de	mayores	de	
la	localidad	de	Siles,	en	la	provincia	de	Jaén?

Parlamento	de	Andalucía,	12	de	septiembre	de	2011.	
El	Diputado	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Francisco	Armijo	Higueras.

8-11/POC-000547, Pregunta relativa a cumpli-
miento del objetivo de déficit para 2011

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Pedro Vaquero del 
Pozo y D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los	Ilmos.	Sres.	D.	Pedro	Vaquero	del	Pozo	y	D.	Ig-
nacio	García	Rodríguez,	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	
Verdes-Convocatoria	por	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	
previsto	en	el	artículo	163	y	siguientes	del	Reglamento	
de	 la	Cámara,	 formulan	a	 la	Consejera	de	Hacienda	
y	 Administración	 Pública	 la	 siguiente	 Pregunta	 con	
ruego	de	contestación	oral	 ante	Comisión,	 relativa	a	
cumplimiento	del	objetivo	de	déficit	para	2011.

PREGUNTAS

¿Cómo	piensa	el	Consejo	de	Gobierno	cumplir	el	
objetivo	del	déficit	del	1’3%	a	final	del	ejercicio	2011	
si	en	el	primer	semestre	lleva	ya	un	déficit	del	1’49%?

Parlamento	de	Andalucía,	12	de	septiembre	de	2011.	
Los	Diputados	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes-	

Convocatoria	por	Andalucía,	
Pedro	Vaquero	del	Pozo	y	
Ignacio	García	Rodríguez.

8-11/POC-000548, Pregunta relativa a fusión de 
sociedades capital riesgo

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Núñez Roldán, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Innovación y 
Ciencia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	 Ilmo.	Sr.	D.	Antonio	Núñez	Roldán,	del	G.P.	So-
cialista,	con	arreglo	a	 lo	previsto	en	el	artículo	163	y	
siguientes	 del	Reglamento	 de	 la	Cámara,	 formula	 al	
Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	Pregunta	con	ruego	
de	contestación	oral	ante	 la	Comisión	de	Economía,	
Innovación	y	Ciencia,	relativa	a	fusión	de	sociedades	
capital	riesgo.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	 los	 últimos	 días	 hemos	 conocido	 que	 se	 ha	
constituido,	fruto	de	la	fusión	de	otras	sociedades,	una	
gran	sociedad	de	capital	riesgo	denominada	‘Inversión	
y	Gestión	en	Capital	Semilla	de	Andalucía’	(Inverseed),	
en	 la	 que	 Invercaria	 cuenta	 con	 un	 importante	 peso	
específico.

Por	 todo	 lo	expuesto	con	anterioridad,	 formula	 la	
siguiente

PREGUNTA

¿Cómo	valora	el	Consejo	de	Gobierno	 la	 integra-
ción	de	estas	sociedades	y	su	repercusión	sobre	 las	
participaciones	empresariales?

Sevilla,	12	de	septiembre	de	2011.	
El	Diputado	del	G.P.	Socialista,	

Antonio	Núñez	Roldán.
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8-11/POC-000549, Pregunta relativa a medidas de 
inserción sociolaboral en Huelva

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Cinta Castillo 
Jiménez y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las	Ilmas.	Sras.	Dña.	María	Cinta	Castillo	Jiménez	
y	Dña.	Verónica	Pérez	Fernández,	del	G.P.	Socialista,	
con	arreglo	a	lo	previsto	en	el	artículo	163	y	siguientes	
del	Reglamento	de	la	Cámara,	formulan	al	Consejo	de	
Gobierno	la	siguiente	Pregunta	con	ruego	de	contes-
tación	oral	ante	 la	Comisión	de	 Igualdad	y	Bienestar	
Social,	 relativa	 a	 medidas	 de	 inserción	 sociolaboral	
en	Huelva.

PREGUNTA

¿Cuáles	son	 las	medidas	puestas	en	marcha	por	
el	 Consejo	 de	 Gobierno	 en	 la	 provincia	 de	 Huelva	
sobre	 inserción	 sociolaboral	 de	 colectivos	 en	 riesgo	
de	exclusión	social?

Sevilla,	12	de	septiembre	de	2011.	
Las	Diputadas	del	G.P.	Socialista,	

María	Cinta	Castillo	Jiménez	y	
Verónica	Pérez	Fernández.

8-11/POC-000550, Pregunta relativa a tercera edi-
ción ‘Desafío Doñana’

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Lourdes Martín 
Palanco y Dña. María Cózar Andrades, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y 
Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las	Ilmas.	Sras.	Dña.	María	Lourdes	Martín	Palanco	
y	Dña.	María	Cózar	Andrades,	del	G.P.	Socialista,	con	
arreglo	a	lo	previsto	en	el	artículo	163	y	siguientes	del	

Reglamento	de	la	Cámara,	formulan	al	Consejo	de	Go-
bierno	la	siguiente	Pregunta	con	ruego	de	contestación	
oral	ante	la	Comisión	de	Turismo,	Comercio	y	Deporte,	
relativa	a	tercera	edición	‘Desafío	Doñana’.

PREGUNTA

¿Qué	balance	hace	el	Consejo	de	Gobierno	de	la	
tercera	edición	del	Desafío	Doñana,	 celebrada	el	 17	
de	septiembre	de	2011?

Sevilla,	12	de	septiembre	de	2011.	
Las	Diputadas	del	G.P.	Socialista,	
María	Lourdes	Martín	Palanco	y	

María	Cózar	Andrades.

Pregunta Para resPuesta escrita

8-11/PE-002409, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2008000369, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2008000369,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Agri-
cultura	 y	Pesca,	 en	el	 listado	de	 inversiones	para	 la	
provincia	de	Jaén,	al	proyecto	2008000369	se	destinan	
5.000.000	euros	para	“Modernización	de	regadíos”.	Jaén.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes
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PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002410, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2009000734, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2009000734,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Agri-
cultura	 y	Pesca,	 en	el	 listado	de	 inversiones	para	 la	
provincia	de	Jaén,	al	proyecto	2009000734,	se	destinan	
184.000	euros	para	“Dotación	de	laboratorios”.	Jaén.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002411, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2010000201, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2010000201,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Agri-
cultura	 y	Pesca,	 en	el	 listado	de	 inversiones	para	 la	
provincia	de	Jaén,	al	proyecto	2010000201	se	desti-
nan	100.000	euros	para	“	Red	de	alerta	e	información	
fitosanitaria”.	Jaén.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002412, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2010000217, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2010000217,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Agri-
cultura	 y	Pesca,	 en	el	 listado	de	 inversiones	para	 la	
provincia	de	Jaén,	al	proyecto	2010000217	se	destinan	
350.000	euros	para	“Apoyo	actividades	información	y	
promoción	consejos”.	Jaén.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002413, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2060000886, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2060000886,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Agri-
cultura	 y	Pesca,	 en	el	 listado	de	 inversiones	para	 la	
provincia	de	Jaén,	al	proyecto	206000886	se	destinan	
46.724	euros	para	“Apoyo	al	cese	de	 titulares	de	ex-
plotaciones	agrarias”.	Jaén.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002414, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 1999001224, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	1999001224,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Agri-
cultura	 y	Pesca,	 en	el	 listado	de	 inversiones	para	 la	
provincia	de	Jaén,	al	proyecto	1999001224	se	desti-
nan	 3.960.485	 euros	 para	 “Parque	 Tecnológico	 del	
Aceite”.	Jaén.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes
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PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002415, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2006001105, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2006001105,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Agri-
cultura	 y	Pesca,	 en	el	 listado	de	 inversiones	para	 la	
provincia	de	Jaén,	al	proyecto	2006001105	se	destinan	
10.000.000	 euros	 para	 “Ayudas	 Inversión	 Empresas	
Agroalimentarias”.	Jaén.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002416, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2007000422, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2007000422,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Agri-
cultura	 y	Pesca,	 en	el	 listado	de	 inversiones	para	 la	
provincia	de	Jaén,	al	proyecto	2007000422	se	destinan	
250.000	euros	para	“Parque	Servicios	comunes	Coop.
Com.	Empresas”.	Jaén.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002417, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2008000162, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2008000162,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Agri-
cultura	 y	Pesca,	 en	el	 listado	de	 inversiones	para	 la	
provincia	de	Jaén,	al	proyecto	2008000162	se	destinan	
40.000	euros	para	“Ayudas	al	control	de	rendimiento	
lechero”.	Jaén.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002418, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2008000171, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2008000171,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Agri-
cultura	 y	Pesca,	 en	el	 listado	de	 inversiones	para	 la	
provincia	de	Jaén,	al	proyecto	2008000171	se	destinan	
520.000	euros	para	“Ayudas	ganadería	extensiva”.	Jaén.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002419, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2008000179, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2008000179,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Agri-
cultura	 y	Pesca,	 en	el	 listado	de	 inversiones	para	 la	
provincia	de	Jaén,	al	proyecto	2008000179	se	destinan	
35.000	euros	para	“Ayudas	sector	equino	para	empre-
sas	privadas”.	Jaén.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
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¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	
esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002420, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 1997000623, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	1997000623,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Agri-
cultura	 y	Pesca,	 en	el	 listado	de	 inversiones	para	 la	
provincia	de	Jaén,	al	proyecto	1997000623	se	destinan	
300.000	 euros	 para	 “Indemnizaciones	 por	 sacrificio	
obligatorio”.	Jaén.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002421, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2008000990, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2008000990,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Agri-
cultura	 y	Pesca,	 en	el	 listado	de	 inversiones	para	 la	
provincia	de	Jaén,	al	proyecto	2008000990	se	destinan	
907.250	euros	para	“Ayuda	estatal	superficie	frutos	de	
cáscara”.	Jaén.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002422, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2009000021, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2009000021,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Agri-
cultura	 y	Pesca,	 en	el	 listado	de	 inversiones	para	 la	
provincia	de	Jaén,	al	proyecto	2009000021	se	destinan	
250.000	euros	para	“Ayuda	a	agrupación	productores	
de	ovino-caprino”.	Jaén.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002423, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2010000218, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2010000218,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Agri-
cultura	 y	Pesca,	 en	el	 listado	de	 inversiones	para	 la	
provincia	de	Jaén,	al	proyecto	2010000218	se	desti-
nan	222.300	euros	para	“Ayudas	viveros	y	semilleros	
2007-2013”.	Jaén.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002424, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2010000353, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2010000353,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Agri-
cultura	 y	Pesca,	 en	el	 listado	de	 inversiones	para	 la	
provincia	de	Jaén,	al	proyecto	2010000353	se	destinan	
110.754	euros	para	“Ayudas	nuevas	tecnologías”.	Jaén.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
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¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	
esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002425, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2010000367, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2010000367,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Agri-
cultura	 y	Pesca,	 en	el	 listado	de	 inversiones	para	 la	
provincia	de	Jaén,	al	proyecto	2010000367	se	desti-
nan	379.966	euros	para	“Agrupaciones	de	producción	
integrada”.	Jaén.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002426, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2006002512, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2006002512,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Edu-
cación,	en	el	 listado	de	 inversiones	para	 la	provincia	
de	Jaén,	al	proyecto	2006002512	se	destinan	421.109	
euros	para	“Servicio	y	aplicaciones	TIC.	Conectividad,	
Equip.	y	Desarr.	Con”.	(Jaén).

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002427, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2008001047, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

27	de	septiembre	de	2011	 PARLAMENTO	DE	ANDALUCÍA	 BOPA	750

Boletín	Oficial	del	Parlamento	de	Andalucía	 Pág.	37



A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2008001047,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Educa-
ción,	en	el	listado	de	inversiones	para	la	provincia	de	
Jaén,	al	proyecto	2008001047	se	destinan	1.379.048	
euros	 para	 “Const.,	 Ampliación	 y	 Equip.	 Centros	 de	
Educación	Infantil.	(Jaén)”.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002428, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2008001445, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2008001445,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Educa-
ción,	en	el	listado	de	inversiones	para	la	provincia	de	
Jaén,	al	proyecto	2008001445	se	destinan	2.306.372	
euros	para	“Repar.,	Adecuación	y	equipamiento.	ens.	
Secundaria	(Jaén)”.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002429, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2008001477, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2008001477,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Edu-
cación,	en	el	 listado	de	 inversiones	para	 la	provincia	
de	Jaén,	al	proyecto	2008001477	se	destinan	396.984	
euros	 para	 “Const.	 Amp.	 Conserv.	 Repos.	 y	 Equip.	
Centros	no	Universitarios.	(Jaén)”.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
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¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	
esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002430, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2008001485, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2008001485,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Edu-
cación,	en	el	 listado	de	 inversiones	para	 la	provincia	
de	Jaén,	al	proyecto	2008001485	se	destinan	470.092	
euros	 para	 “Const.	 Amp.	 Conserv.	 Repos.	 y	 Equip.	
Centros	no	Universitarios.	(Jaén)”.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002431, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2008001493, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2008001493,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Educa-
ción,	en	el	listado	de	inversiones	para	la	provincia	de	
Jaén,	al	proyecto	2008001493	se	destinan	1.459.933	
euros	 para	 “Const.	 Amp.	 Conserv.	 Repos.	 y	 Equip.	
Centros	no	Universitarios.	(Jaén)”.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002432, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2008001501, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2008001501,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Edu-
cación,	en	el	 listado	de	 inversiones	para	 la	provincia	
de	Jaén,	al	proyecto	2008001501	se	destinan	257.554	
euros	 para	 “Reforma,	 Conservación,	 Reposición	 y	
Equipamiento	CC.	DD.	ISE.	(Jaén)”.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002433, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2009000337, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2009000337,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Edu-
cación,	en	el	 listado	de	 inversiones	para	 la	provincia	
de	Jaén,	al	proyecto	2009000337	se	destinan	129.100	
euros	para	“Inversiones	de	Reposición	en	Innovación	
Educativa”.	Jaén.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002434, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2009000486, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2009000486,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Educa-
ción,	en	el	listado	de	inversiones	para	la	provincia	de	
Jaén,	al	proyecto	2009000486	se	destinan	4.785.338	
euros	para	“Programa	Escuela	TIC	2.0”.	(Jaén).

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes
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PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002435, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2009000514, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2009000514,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Educa-
ción,	en	el	listado	de	inversiones	para	la	provincia	de	
Jaén,	al	proyecto	2009000514	se	destinan	1.638.780	
euros	para	“	Programa	Escuela	2.0”.	Jaén.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002436, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2009000949, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2009000949,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Educa-
ción,	en	el	listado	de	inversiones	para	la	provincia	de	
Jaén,	 al	 proyecto	 2009000949	 se	 destinan	 894.688	
euros	 para	 “Construcción,	 Ampliación,	 Reforma	 y	
Equipamientos	Centros	(Jaén)”.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002437, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2010000233, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2010000233,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Edu-
cación,	en	el	 listado	de	 inversiones	para	 la	provincia	
de	Jaén,	al	proyecto	2010000233	se	destinan	911.834	
euros	para	“Inversiones	Informáticas	Innovación	Edu-
cativa”.	Jaén.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002438, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2010000587, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2010000587,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Educa-
ción,	en	el	listado	de	inversiones	para	la	provincia	de	
Jaén,	al	proyecto	2010000587	se	destinan	1.979.067	
euros	para	“Centros	bilingües”.	Jaén.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002439, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2010000649, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2010000649,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Edu-
cación,	en	el	 listado	de	 inversiones	para	 la	provincia	
de	Jaén,	al	proyecto	2010000649	se	destinan	340.465	
euros	para	 “Reparación,	Adecuación	y	Equipamiento	
Educación	Infantil”.	Jaén.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
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¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	
esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002440, Pregunta relativa a solicitudes 
de arbitraje en materia de consumo en el sector 
del transporte público, año 2010, en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	 con	 ruego	de	 contestación	 escrita,	 relativa	
a	solicitudes	de	arbitraje	en	materia	de	consumo	en	el	
sector	del	transporte	público,	año	2010,	en	Andalucía.

PREGUNTA

¿Cuántas	solicitudes	de	arbitraje	en	materia	de	con-
sumo,	relativas	al	sector	del	Transporte	Público	se	han	
llevado	a	cabo,	durante	el	año	2010,	en	la	Comunidad	
Autónoma	de	Andalucía?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002441, Pregunta relativa a solicitudes 
de arbitraje en materia de consumo en el sector 
de tintorerías, año 2010, en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	 con	 ruego	de	 contestación	 escrita,	 relativa	
a	solicitudes	de	arbitraje	en	materia	de	consumo	en	el	
sector	de	tintorerías,	año	2010,	en	Andalucía.

PREGUNTA

¿Cuántas	 solicitudes	 de	 arbitraje	 en	 materia	 de	
consumo,	 relativas	 al	 sector	 de	 tintorerías,	 se	 han	
llevado	a	cabo,	durante	el	año	2010,	en	la	Comunidad	
Autónoma	de	Andalucía?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002442, Pregunta relativa a solicitudes 
de arbitraje en materia de consumo en el sector 
de telecomunicaciones, año 2010, en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	 con	 ruego	de	 contestación	 escrita,	 relativa	
a	solicitudes	de	arbitraje	en	materia	de	consumo	en	el	
sector	de	telecomunicaciones,	año	2010,	en	Andalucía.

PREGUNTA

¿Cuántas	 solicitudes	 de	 arbitraje	 en	 materia	 de	
consumo,	 relativas	 al	 sector	 de	 telecomunicaciones,	
se	 han	 llevado	 a	 cabo,	 durante	 el	 año	 2010,	 en	 la	
Comunidad	Autónoma	de	Andalucía?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.
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8-11/PE-002443, Pregunta relativa a solicitudes 
de arbitraje en materia de consumo en el sector 
de vivienda, año 2010, en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	 con	 ruego	de	 contestación	 escrita,	 relativa	
a	solicitudes	de	arbitraje	en	materia	de	consumo	en	el	
sector	de	vivienda,	año	2010,	en	Andalucía.

PREGUNTA

¿Cuántas	 solicitudes	 de	 arbitraje	 en	 materia	 de	
consumo,	 relativas	 al	 sector	 de	 vivienda	 se	 han	 lle-
vado	a	cabo,	durante	el	año	2010,	en	 la	Comunidad	
Autónoma	de	Andalucía?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002444, Pregunta relativa a solicitudes 
de arbitraje en materia de consumo en el sec-
tor de reparaciones en el hogar, año 2010, en 
Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	 con	 ruego	de	 contestación	 escrita,	 relativa	
a	 solicitudes	de	arbitraje	en	materia	de	 consumo	en	
el	 sector	 de	 reparaciones	en	el	 hogar,	 año	2010,	en	
Andalucía.

PREGUNTA

¿Cuántas	 solicitudes	 de	 arbitraje	 en	 materia	 de	
consumo,	 relativas	 al	 sector	 de	 reparaciones	 en	 el	
hogar	se	han	llevado	a	cabo,	durante	el	año	2010,	en	
la	Comunidad	Autónoma	de	Andalucía?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002445, Pregunta relativa a solicitudes de ar-
bitraje en materia de consumo en el sector de ropa, 
calzado y complementos, año 2010, en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	 con	 ruego	de	 contestación	 escrita,	 relativa	
a	 solicitudes	de	arbitraje	en	materia	de	 consumo	en	
el	sector	de	ropa,	calzado	y	complementos,	año	2010,	
en	Andalucía.

PREGUNTA

¿Cuántas	 solicitudes	 de	 arbitraje	 en	 materia	 de	
consumo,	relativas	al	sector	de	ropa,	calzado	y	com-
plementos	se	han	llevado	a	cabo,	durante	el	año	2010,	
en	la	Comunidad	Autónoma	de	Andalucía?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002446, Pregunta relativa a solicitudes 
de arbitraje en materia de consumo en el sector 
de electricidad, año 2010, en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	 con	 ruego	de	 contestación	 escrita,	 relativa	
a	solicitudes	de	arbitraje	en	materia	de	consumo	en	el	
sector	de	electricidad,	año	2010,	en	Andalucía.

PREGUNTA

¿Cuántas	 solicitudes	 de	 arbitraje	 en	 materia	 de	
consumo,	 relativas	 al	 sector	 de	 electricidad	 se	 han	
llevado	a	cabo,	durante	el	año	2010,	en	la	Comunidad	
Autónoma	de	Andalucía?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002447, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2007000929, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2007000929,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Agri-
cultura	 y	Pesca,	 en	el	 listado	de	 inversiones	para	 la	
provincia	de	Jaén,	al	proyecto	2007000929	se	destinan	
100.000	 euros	 para	 “Ayudas	 a	 las	 agrupaciones	 de	
defensa	sanitaria	ganadera”.	Jaén.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002448, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2007000938, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2007000938,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Agri-
cultura	 y	Pesca,	 en	el	 listado	de	 inversiones	para	 la	
provincia	de	Jaén,	al	proyecto	2007000938	se	destinan	
560.000	euros	para	“Actuaciones	relativas	al	bienestar	
animal”.	Jaén.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.
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8-11/PE-002449, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2007003202, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2007003202,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Agri-
cultura	 y	Pesca,	 en	el	 listado	de	 inversiones	para	 la	
provincia	de	Jaén,	al	proyecto	2007003202	se	destinan	
4.000.000	euros	para	“Infraestructuras	rurales”.	Jaén.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002450, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2008000191, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2008000191,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Agri-
cultura	 y	Pesca,	 en	el	 listado	de	 inversiones	para	 la	
provincia	de	Jaén,	al	proyecto	2008000191	se	destinan	
377.000	euros	para	“Mosca	del	olivo”.	Jaén.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002451, Pregunta relativa a inversiones 
en Presupuesto 2011, proyecto 2008000206, en la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	 Sra.	 Dña.	 Amelia	 Palacios	 Pérez,	 del	
G.P.	Popular	de	Andalucía,	con	arreglo	a	 lo	previsto	
en	el	artículo	164	y	siguientes	del	Reglamento	de	 la	
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta	con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	
inversiones	en	Presupuesto	2011,	proyecto	2008000206,	
en	la	provincia	de	Jaén.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	el	Presupuesto	2011	de	la	Consejería	de	Agri-
cultura	 y	Pesca,	 en	el	 listado	de	 inversiones	para	 la	
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provincia	de	Jaén,	al	proyecto	2008000206	se	destinan	
234.000	euros	para	“Bonificación	intereses	prestamos	
ganaderos”.	Jaén.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	las	actuaciones	que	están	previstas?
¿Cuál	es	el	plazo	programado	para	 llevar	a	cabo	

esta	inversión?

Parlamento	de	Andalucía,	2	de	septiembre	de	2011.	
La	Diputada	del	G.P.	Popular	de	Andalucía,	

Amelia	Palacios	Pérez.

8-11/PE-002452, Pregunta relativa a paralización 
de las obras en la A-483, denominada variante 
del Rocío, en el municipio de Almonte (Huelva)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	Ilmo.	Sr.	D.	Diego	Valderas	Sosa,	del	G.P.	Izquier-
da	Unida	Los	Verdes-Convocatoria	por	Andalucía,	con	
arreglo	a	lo	previsto	en	el	artículo	164	y	siguientes	del	
Reglamento	de	la	Cámara,	formula	a	la	Consejera	de	
Obras	Públicas	y	Vivienda	 la	siguiente	Pregunta	con	
ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	paralización	de	
las	obras	en	la	A-483,	denominada	variante	del	Rocío,	
en	el	municipio	de	Almonte	(Huelva).

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

En	 marzo	 de	 2008	 dieron	 comienzo	 las	 obras	
de	 la	 denominada	 variante	 del	 Rocío	 por	 parte	 de	
la	 Consejería	 de	 Obras	 Públicas	 y	 Vivienda,	 y	 que,	
en	este	momento,	con	 las	ampliaciones	del	proyecto	
aprobadas,	alcanza	una	inversión	total	de	16	millones	
de	 euros.	 Fue	 una	 obra	 puesta	 en	marcha	 después	
de	un	largo	proceso	para	llegar	a	un	consenso,	entre	
todos,	sobre	cómo	mejorar	las	infraestructuras	viarias	
en	el	espacio	de	Doñana.

Tristemente,	 en	 septiembre	 de	 2009,	 las	 obras	
se	 paralizaron	 y	 siguen	paralizadas	después	de	dos	
años.	La	Junta	de	Andalucía	ha	venido	justificando	la	
paralización	por	motivos	técnicos,	por	una	reforma	en	

concreto	en	el	 puente	 sobre	el	 camino	de	Moguer	 y	
por	las	líneas	de	alta	tensión.

La	realidad	es	que	la	empresa	adjudicataria,	UTE	
COMSE-ARPO	se	marcha	en	septiembre	de	2010,	y	lo	
justifica	por	los	impagos	reiterados	de	la	Administración	
andaluza.	Desde	entonces	sólo	se	han	visto	obras	de	
reparación,	de	desperfectos	por	 las	 lluvias,	en	enero	
de	2010;	arreglos	de	caminos	en	dichas	obras	para	el	
Rocío	en	mayo	de	2010,	y	obras	de	afianzamiento	en	
el	 pasado	mes	 de	 agosto	 de	 2011	 para	 prevenir	 los	
daños	en	las	obras	paralizadas	de	las	lluvias	del	próxi-
mo	invierno.	Pero	nada	se	sabe	sobre	la	reanudación	
de	las	mismas	y	cuando	se	adjudicarán	a	una	nueva	
empresa,	después	de	dos	largos	años	de	paralización	
de	las	mismas.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿En	qué	fecha	prevé	la	Consejería	la	reanudación	
de	 las	 obras	 de	 la	 denominada	 variante	 del	 Rocío;	
cuál	 será	el	 plazo	de	ejecución,	 y	 fecha	aproximada	
de	terminación	de	las	mismas?

¿Si	 se	 ha	 procedido	 a	 adjudicar	 de	 nuevo	 las	
obras,	 cuál	 es	 la	 empresa	adjudicataria	 y	 el	 importe	
de	adjudicación?

¿Responde	 esta	 paralización	 a	 los	 recortes,	 por	
medio	 de	 reprogramación,	 que	 se	 están	 llevando	 a	
cabo	en	muchas	inversiones	públicas?

¿Sigue	la	Consejería	considerando	prioritaria	esta	
mejora	 importante	 de	 la	movilidad	 en	 el	 entorno	 del	
Parque	 Nacional	 de	 Doñana,	 largamente	 esperada	
y	 solicitada	por	el	Ayuntamiento	de	Almonte,	 los	 ve-
raneantes	del	núcleo	 turístico	de	Matalascañas	y	 los	
habitantes	y	visitantes	de	El	Rocío?

Parlamento	de	Andalucía,	6	de	septiembre	de	2011.	
El	Diputado	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes-	

Convocatoria	por	Andalucía,	
Diego	Valderas	Sosa.

8-11/PE-002453, Pregunta relativa a unidad de 
enfermos mentales del hospital Costa del Sol 
(Málaga)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	 Ilmo.	 Sr.	 D.	 José	 Antonio	 Castro	 Román,	 del	
G.P.	 Izquierda	 Unida	 Los	 Verdes-Convocatoria	 por	
Andalucía,	con	arreglo	a	lo	previsto	en	el	artículo	164	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	a	
la	Consejera	de	Salud	la	siguiente	Pregunta	con	ruego	
de	contestación	escrita,	relativa	a	unidad	de	enfermos	
mentales	del	hospital	Costa	del	Sol	(Málaga).

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

La	unidad	de	enfermos	mentales	de	 la	Costa	del	
Sol	acumula	más	de	un	año	de	 retraso.	Al	existir	un	
déficit	de	camas	para	estos	enfermos	y	no	contar	con	
servicio	 de	 urgencias	 en	 el	 hospital	 Costa	 del	 Sol,	
los	enfermos	y	familiares	se	enfrentan	a	un	auténtico	
drama	ante	crisis	derivadas	de	sus	enfermedades.	La	
unidad	de	agudos	en	la	Costa	del	Sol	lleva	prometida	
desde	2002	y	no	existe	aun.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué	valoración	 realiza	 la	Consejería	 sobre	este	
retraso	y	 los	enormes	perjuicios	que	se	ocasionan	a	
enfermos	y	familiares?

¿Qué	 previsión	 tiene	 la	 Consejería	 para	 que	 la	
unidad	esté	en	funcionamiento?

¿Cuáles	serán	 las	características	y	 la	dotaciones	
de	la	futura	unidad	de	enfermos	mentales	de	la	Costa	
del	Sol?

Parlamento	de	Andalucía,	7	de	septiembre	de	2011.	
El	Diputado	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes-	

Convocatoria	por	Andalucía,	
José	Antonio	Castro	Román.

8-11/PE-002454, Pregunta relativa a gestión de 
prejubilaciones en Santana y empresas auxilia-
res

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez 
Gordillo, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	Ilmo.	Sr.	D.	Juan	Manuel	Sánchez	Gordillo,	del	
G.P.	 Izquierda	 Unida	 Los	 Verdes-Convocatoria	 por	
Andalucía,	con	arreglo	a	lo	previsto	en	el	artículo	164	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	Pregunta	con	ruego	
de	contestación	escrita,	relativa	a	gestión	de	prejubi-
laciones	en	Santana	y	empresas	auxiliares.

PREGUNTA

¿En	qué	situación	se	encuentra	el	proceso	de	ad-
judicación	a	la	entidad	que	se	encargará	de	gestionar	
las	prejubilaciones	de	 los	 trabajadores	de	Santana	y	
de	las	empresas	auxiliares	de	Linares	(Jaén)?

Parlamento	de	Andalucía,	9	de	septiembre	de	2011.	
El	Diputado	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes-	

Convocatoria	por	Andalucía,	
Juan	Manuel	Sánchez	Gordillo.

8-11/PE-002455, Pregunta relativa a contrato-pro-
grama de la RTVA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	 Ilmo.	 Sr.	 D.	 José	 Antonio	 Castro	 Román,	 del	
G.P.	 Izquierda	 Unida	 Los	 Verdes-Convocatoria	 por	
Andalucía,	con	arreglo	a	lo	previsto	en	el	artículo	164	
y	 siguientes	 del	 Reglamento	 de	 la	 Cámara,	 formula	
a	 la	Consejera	 de	Presidencia	 la	 siguiente	Pregunta	
con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	contrato-
programa	de	la	RTVA.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

La	 Carta	 de	 Servicio	 Público	 de	 la	 RTVA	 fue	
publicada	 en	 BOJA	 hace	 apenas	 un	 año	 después	
de	 ser	 aprobada	 en	 el	 Parlamento.	 Toca,	 por	 tanto,	
elaborar	y	aprobar	el	contrato-programa,	herramienta	
imprescindible	para	garantizar	el	servicio	público	que	
se	presta.	En	Comisión	Legislativa	el	Director	General	
de	la	RTVA	informaba	de	cómo	ya	se	ha	elaborado	un	
borrador	 y	 se	ha	entregado	al	Consejo	 de	Gobierno	

BOPA	750	 PARLAMENTO	DE	ANDALUCÍA	 27	de	septiembre	de	2011

Pág.	48	 Boletín	Oficial	del	Parlamento	de	Andalucía



para	que	continúe	con	 los	 trámites	necesarios	hasta	
su	firma	y	aprobación.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿En	qué	momento	procesal	se	encuentra	la	elabo-
ración,	 consulta	 y	 aprobación	 del	 contrato-programa	
de	la	RTVA?

¿Qué	 estimación	 tiene	 la	 Consejería	 sobre	 la	
aprobación	 definitiva	 del	 contrato-programa	 de	 la	
RTVA?	¿Estará	en	vigor	antes	de	culminar	la	presente	
legislatura?

¿Qué	 consideración	 tiene	 la	 Consejería	 sobre	 el	
borrador	de	contrato-programa	entregado	por	la	direc-
ción	de	la	RTVA	al	Consejo	de	Gobierno?

Parlamento	de	Andalucía,	12	de	septiembre	de	2011.	
El	Diputado	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes-	

Convocatoria	por	Andalucía,	
José	Antonio	Castro	Román.

8-11/PE-002456, Pregunta relativa a puestos fun-
cionales adscritos al Plan INFOCA 2011 en la pro-
vincia de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	 Ilmo.	 Sr.	 D.	 José	 Antonio	 Castro	 Román,	 del	
G.P.	 Izquierda	 Unida	 Los	 Verdes-Convocatoria	 por	
Andalucía,	con	arreglo	a	lo	previsto	en	el	artículo	164	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Consejero	 de	Medio	Ambiente	 la	 siguiente	Pregunta	
con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	puestos	
funcionales	adscritos	al	Plan	INFOCA	2011	en	la	pro-
vincia	de	Málaga.

EXPOSICIÓN	DE	MOTIVOS

La	Consejería	de	Medio	Ambiente,	en	respuesta	a	
la	pregunta	parlamentaria	n°	8-11/PE-001666	relativa	
a	“Campaña	Infoca	2011	y	participación	de	los	agen-
tes	de	medio	ambiente,	además	de	no	satisfacer	 las	
cuestiones	 requeridas	 contestó	 aportando	 los	 datos	
del	año	2010,	a	pesar	de	estar	 fechada	 la	 respuesta	

el	25	de	julio	de	2011,	cuando	se	supone	que	el	Plan	
Infoca	 está	 ya	 operativo	 y	 que	 la	 Dirección	General	
correspondiente	ya	habría	emitido	Resolución	para	la	
dotación	de	puestos.

Por	todo	lo	expuesto	con	anterioridad,	formula	las	
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	 han	 sido	 o	 son	 los	 puestos	 funcionales	
adscritos	en	la	provincia	de	Málaga	(responsabilidades	
y	número	de	efectivos)	en	el	Plan	Infoca	de	2011?

¿Cuál	ha	sido	la	dotación	técnica	y	de	recursos	ma-
teriales	del	Plan	Infoca	2011	en	la	provincia	de	Málaga?

¿Ha	habido	algún	 tipo	de	restricción	a	 la	flota	de	
vehículos	y	aeronaves	en	el	uso	de	combustible?

Parlamento	de	Andalucía,	12	de	septiembre	de	2011.	
El	Diputado	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes-	

Convocatoria	por	Andalucía,	
José	Antonio	Castro	Román.

solicitud de comParecencia en comisión

8-11/APC-000401, Solicitud de comparecencia del 
Ex Interventor General de la Junta de Andalucía, 
D. Manuel Gómez Martínez, ante la Comisión de 
Economía, Innovación y Ciencia

Asunto: Informar y dar cuenta de los informes de la Intervención 
General de la Junta de Andalucía en relación a 
la tramitación de los expedientes de regulación 
de empleo y gestión de ayudas sociolaborales a 
trabajadores, empresas y ayuntamientos afectados 
por procesos de reestructuración o en crisis, 
gestionados por el Instituto de Fomento de Andalucía, 
actualmente IDEA

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Rechazo de la petición de cambio de compareciente y 
Comisión competente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 16 de septiembre de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Mesa	 del	 Parlamento,	 en	 sesión	 celebrada	 el	
día	14	de	septiembre	de	2011,	ha	acordado	rechazar	
la	petición	de	cambio	de	Compareciente	y	Comisión	
competente,	presentada	por	el	Consejo	de	Gobierno 
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para	 que	 la	 Solicitud	 de	 comparecencia	 8-11/APC-
000401,	 del	 Ex	 Interventor	 General	 de	 la	 Junta	 de	
Andalucía,	D.	Manuel	Gómez	Martínez,	ante	la	Comisión	
de	Economía,	Innovación	y	Ciencia,	a	fin	de	informar	y	
dar	cuenta	de	los	informes	de	la	Intervención	General	
de	la	Junta	de	Andalucía	en	relación	a	la	tramitación	
de	los	expedientes	de	regulación	de	empleo	y	gestión	
de	ayudas	sociolaborales	a	trabajadores,	empresas	y	
ayuntamientos	 afectados	 por	 procesos	 de	 reestruc-
turación	 o	 en	 crisis,	 gestionados	 por	 el	 Instituto	 de	
Fomento	de	Andalucía,	actualmente	IDEA,	presentada	
por	el	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes-Convocatoria	
por	Andalucía,	pueda	ser	sustanciada	por	el	Consejero	
de	Empleo	ante	la	Comisión	de	Empleo.

Sevilla,	16	de	septiembre	de	2011.	
El	Letrado	Mayor	del	Parlamento	de	Andalucía,	

José	Antonio	Víboras	Jiménez.

8-11/APC-000455, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre perspectivas financieras agrarias 
de Andalucía en referencia a la PAC, así como la 
normativa futura para el pago de fondos agrarios 
europeos

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

8-11/APC-000456, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Economía, Innovación y Ciencia 
ante la Comisión de Economía, Innovación y 
Ciencia

Asunto: Dar cuenta de la situación de la economía en la 
provincia de Cádiz y de los proyectos empresariales 
en marcha para reactivar la misma

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

8-11/APC-000457, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre análisis de la situación de la Formación 
Profesional en Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

8-11/APC-000458, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre análisis del inicio del curso escolar 
2011-2012 en Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

8-11/APC-000459, Solicitud de comparecencia 
del Excma. Sra. Consejera de Obras Públicas y 
Vivienda ante la Comisión de Obras Públicas y 
Vivienda

Asunto: Informar sobre los acuerdos Junta de Andalucía-
Estado en relación a la financiación de la política de 
vivienda

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

8-11/APC-000460, Solicitud de comparecencia 
del Excma. Sra. Consejera de Obras Públicas y 
Vivienda ante la Comisión de Obras Públicas y 
Vivienda

Asunto: Informar sobre el grado de desarrollo de la Ley del 
Derecho a la Vivienda
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Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

8-11/APC-000461, Solicitud de comparecencia 
del Excma. Sra. Consejera de Obras Públicas y 
Vivienda ante la Comisión de Obras Públicas y 
Vivienda

Asunto: Informar sobre el nivel de ejecución del Plan 
Concertado Andaluz de Vivienda y Suelo 2008-2012

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

8-11/APC-000462, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar sobre el Programa de Cooperación 
Internacional de la Consejería de Obras Públicas y 
Vivienda y ejecución presupuestaria del mismo en los 
años 2010 y 2011

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

8-11/APC-000463, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar sobre el estado actual del proceso de 
modificación de la LOUA

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

8-11/APC-000464, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar sobre el Decreto de Regularización de 
Viviendas en Suelo No Urbanizable

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

8-11/APC-000465, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar sobre el Programa de Fomento del Alquiler

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

8-11/APC-000466, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar sobre las acciones del Cuerpo de Inspectores 
de Ordenación del Territorio, Urbanismo y Vivienda

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

8-11/APC-000467, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar sobre los censos de viviendas ilegales en 
Andalucía
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Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

8-11/APC-000468, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar sobre el Plan de Inspección Urbanística 
vigente en Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

8-11/APC-000469, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar sobre el parque de viviendas sociales en 
Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

8-11/APC-000470, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar sobre actuaciones en materia de vivienda 
de EPSA

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

8-11/APC-000471, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre déficit de pediatras y otras carencias 
en atenciones sanitarias, que repercuten en la calidad 
del servicio de salud que reciben los pacientes en la 
provincia de Córdoba

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

8-11/APC-000472, Solicitud de comparecencia 
del Director General de la RTVA ante la Comisión 
de Control de la Agencia Pública Empresarial de 
la Radio y Televisión de Andalucía y sus socie-
dades filiales

Asunto: Informar sobre análisis de la programación en Canal 
Sur TV y Canal Sur 2

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

8-11/APC-000474, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar sobre la situación de la colaboración público-
privada en la financiación de las infraestructuras del 
transporte en nuestra Comunidad

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. Juan Antonio Cebrián Pastor, Dña. Regina Cuenca 
Cabeza, D. Martín Soler Márquez, D. Iván Martínez Iglesias 
y D. Ismael Vaca Carrillo, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011
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8-11/APC-000475, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar sobre la situación de las obras de 
infraestructuras en nuestra Comunidad, y los criterios 
para impulsar y garantizar la ejecución y finalización 
de las mismas

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. Juan Antonio Cebrián Pastor, Dña. Regina Cuenca 
Cabeza, D. Martín Soler Márquez, D. Iván Martínez Iglesias 
y D. Ismael Vaca Carrillo, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

8-11/APC-000476, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar sobre la situación del Plan Subregional del 
Sur de la provincia de Córdoba

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. Juan Antonio Cebrián Pastor, D. José García 
Giralte, D. Fidel Mesa Ciriza, D. Mariano Ruiz Cuadra y 
D. Ramón Díaz Alcaraz, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

8-11/APC-000477, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar sobre la situación del Plan Subregional del 
Área Metropolitana de la provincia de Córdoba

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. Juan Antonio Cebrián Pastor, D. José García 
Giralte, D. Fidel Mesa Ciriza, D. Mariano Ruiz Cuadra y 
D. Ramón Díaz Alcaraz, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

8-11/APC-000478, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar sobre la situación y perspectivas de los 
Proyectos de Transporte Metropolitano en Andalucía 
(metros de Sevilla, Málaga y Granada)

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. Juan Antonio Cebrián Pastor, D. José García 
Giralte, D. Fidel Mesa Ciriza, D. Mariano Ruiz Cuadra y 
D. Ramón Díaz Alcaraz, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

8-11/APC-000479, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar sobre la situación y perspectivas de los 
proyectos tranviarios, terminados y en ejecución, en 
Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. Juan Antonio Cebrián Pastor, D. José García 
Giralte, D. Fidel Mesa Ciriza, D. Mariano Ruiz Cuadra y 
D. Ramón Díaz Alcaraz, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

8-11/APC-000480, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar sobre la financiación y el grado de ejecución 
de las obras del metro de Granada

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. Juan Antonio Cebrián Pastor, Dña. Regina Cuenca 
Cabeza, D. Martín Soler Márquez, D. Iván Martínez Iglesias 
y D. Ismael Vaca Carrillo, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011
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8-11/APC-000481, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar sobre la financiación y el grado de ejecución 
de las obras del metro de Málaga

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. Juan Antonio Cebrián Pastor, Dña. Regina Cuenca 
Cabeza, D. Martín Soler Márquez, D. Iván Martínez Iglesias 
y D. Ismael Vaca Carrillo, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

8-11/APC-000482, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante 
la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte

Asunto: Informar de las acciones del plan de marketing que se 
van a desarrollar durante el último cuatrimestre de 2011

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María Lourdes Martín Palanco, Dña. María Flor 
Almón Fernández, Dña. Dolores Blanca Mena, D. Miguel 
Ángel Vázquez Bermúdez y D. Luis Pizarro Medina, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

8-11/APC-000483, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Economía, Innovación y Ciencia 
ante la Comisión de Economía, Innovación y 
Ciencia

Asunto: Informar sobre la política industrial del Gobierno 
andaluz en la Bahía de Cádiz

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. Antonio Núñez Roldán, Dña. María Cózar 
Andrades, D. José Caballos Mojeda, D. Fidel Mesa Ciriza y 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

8-11/APC-000484, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Economía, Innovación y Ciencia 
ante la Comisión de Economía, Innovación y 
Ciencia

Asunto: Informar sobre las concesiones mineras en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. Antonio Núñez Roldán, Dña. María Cózar 
Andrades, D. José Caballos Mojeda, D. Fidel Mesa Ciriza y 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011
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COMPOSICIÓN Y ORGANIZACIÓN DE LA CÁMARA

comisiones, gruPos de trabajo y 
Ponencias de estudio

8-11/CC-000006, Solicitud de creación de una 
Comisión de Investigación sobre presunto frau-
de, irregularidades e impagos en incentivos a 
Centros Especiales de Empleo y a la contratación 
de personas con discapacidad, en la presente 
Legislatura

Solicitada por el G.P. Popular de Andalucía
Oposición del G.P. Socialista a su creación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 19 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	 G.P.	 Socialista,	 en	 virtud	 del	 artículo	 52	 del	
Reglamento	de	la	Cámara,	manifiesta	su	oposición	a	
la	creación	de	la	Comisión	de	Investigación	formulada	
por	el	Grupo	Parlamentario	Popular	de	Andalucía,	con	
número	de	expediente	8-11	/CC-000006,	relativa	a	“Pre-
sunto	fraude,	irregularidades	e	impagos	en	incentivos	
a	Centros	Especiales	de	Empleo	y	a	la	contratación	de	
personas	con	discapacidad,	en	la	presente	Legislatura”.

Sevilla,	7	de	septiembre	de	2011.	
El	Portavoz	adjunto	del	G.P.	Socialista,	

José	Muñoz	Sánchez.

8-11/DEC-000006, Dictamen de la Comisión de 
Educación en relación con el Informe del Grupo 
de Trabajo relativo a la formación del profesora-
do de Andalucía

Votos particulares que se mantienen presentados por 
los GG.PP. Popular de Andalucía e Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía
Sesiones de la Mesa del Parlamento de 29 de julio y 1 de 
septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Mesa	 del	 Parlamento	 de	Andalucía,	 en	 sesiones	
celebradas	los	días	29	de	junio	y	1	de	septiembre	de	2011,	
ha	 conocido	 los	 escritos	 de	mantenimiento	 de	 votos	
particulares	 para	 su	 defensa	 en	 Pleno	 respecto	 del	
Dictamen	 de	 la	 Comisión	 de	 Educación	 8-11/DEC-
000006,	en	relación	con	el	Informe	del	Grupo	de	Trabajo	
relativo	a	la	formación	del	profesorado	de	Andalucía,	
presentados	por	 los	GG.PP.	Popular	 de	Andalucía	e	
Izquierda	Unida	Los	Verdes-Convocatoria	por	Andalucía.

Sevilla,	6	de	septiembre	de	2011.	
El	Letrado	Mayor	del	Parlamento	de	Andalucía,	

José	Antonio	Víboras	Jiménez.
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